New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 3769 - 3821

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God .... accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Table of Contents

3769 - L'activité des êtres de Lumière pour le compte de Dieu

3770 - Le doute est aussi une Aide de Dieu pour arriver à la Vérité

3771 - La Victoire de la Vérité

3772 - La Bénédiction de Dieu sur Ses ouvriers

3773 - L'Intervention de Dieu

3774 - La Lumière d'en haut

3775 - Paroles affectueuses du Père

3776 - Annonce de la catastrophe

3777 - La Valeur de la Parole divine

3778 - L'intériorité de la prière fortifie la foi

3779 - Le Pouvoir illimité de Dieu - l'Effet de la volonté

3780 - La paix intérieure - la liaison avec Dieu

3781 - Dieu comme Guide constant et Accompagnateur

3782 - Le spirituel dans l'homme lui-même attire l’Ultime Jugement

3783 - Ouvriers pour le Royaume de Dieu - l'activité de l'enseignement

3784 - Les Bénédictions de la foi dans le temps de misère

3785 - Domestiques appelés par Dieu – la Vérité

3786 - La grande affliction, une preuve de la Vérité de la Parole divine

3787 - La déclaration pour Jésus et pour l'Œuvre de Libération

3788 - « Créez et agissez tant qu’il fait encore jour.... »

3789 - La contemplation spirituelle consciente et involontaire

3790 - La grande Grâce de la transmission directe de la Parole divine

3791 - Déplacement – de partout – l'Évangile

3792 - La volonté pour la foi - la juste prière - action d'amour

3793 - Le cours de l'événement mondial selon le développement

3794 - Liberté de la volonté – Interruption du développement

3795 - « Laissez-Moi prendre demeure dans votre cœur....  »

3796 - Pour la conquête de la foi il faut la volonté de l'homme

3797 - Le juste service pour Dieu est une activité accomplie dans la mansuétude et la miséricorde

3798 - La contrainte spirituelle est nuisible pour l'âme

3799 - L'esclavage de Satan

3800 - Dieu comme Donateur de la Vérité

3801 - L'orientation de la volonté détermine l'influence des Forces spirituelles

3802 - Avertissement réconfortant pour la foi

3803 - La soumission de la volonté – Force surnaturelle

3804 - Vigilance contre l'ennemi des âmes

3805 - Le bas état spirituel – la fin d'une période de Libération

3806 - Dieu Lui-Même vient aux hommes dans la Parole

3807 - Le savoir le plus profond est accessible par l'amour

3808 - Demeures dans la Maison du Père – l'Éternelle Patrie

3809 - Guides spirituels - la voie terrestre – les Guides

3810 - Le temps de l'affliction

3811 - La fin de l'affliction – le Jugement – la nouvelle Terre

3812 - Dévouement complet à Dieu - le moyen

3813 - Le destin est fonction de la volonté

3814 - Amour et souffrance comme moyens de purification

3815 - Tirez la force de Ma Parole

3816 - « Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi....  »

3817 - L'Intervention de Dieu - la dernière phase avant la fin

3818 - La Conduite de Dieu - Préoccupations pour le futur

3819 - Le destin – la reddition à la Volonté de Dieu

3820 - La libre volonté

3821 - Avertissement urgent de se détacher de la matière

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

L'activité des êtres de Lumière pour le compte de Dieu

B.D. 3769 from 13 mai 1946, taken from Book No. 48

Être dans la Lumière signifie appeler sien vraiment le vrai savoir, posséder une richesse mentale qui est d'Origine divine, qui est procédée de Dieu Lui-Même, Qui Est l'éternelle Lumière, l'Éternelle Vérité Même. Le spirituel lumineux est donc en intime contact avec Dieu, il reçoit continuellement Son Rayonnement et donc il se trouve dans le stade de la connaissance la plus limpide. Et cela est un état qui est outre mesure bienheureux, parce que posséder la Sagesse de Dieu, Sa Volonté, Son Règne et Son Action, connaître Son Plan d'Éternité, est un état de liberté, un état qui stimule au plus extrême développement de Force et détermine toute activité spirituelle qui est exécutée par les êtres de Lumière. Et l'activité est Vie. Une Vie dans la plus grande plénitude de Lumière est donc le sort des êtres qui se sont unis intimement avec Dieu à travers l'amour. Et si donc la Lumière, la pure Vérité de Dieu, est déjà accessible aux hommes sur la Terre, alors déjà sur la Terre l'homme qui s'approprie cette éternelle Vérité à travers un chemin de Vie complaisant à Dieu, peut vivre dans la Béatitude, parce que pour lui est terminé l'obscur état spirituel qui est le sort de l'homme loin de Dieu, qui vit au jour le jour sans amour et donc aussi sans liaison avec Dieu. L'homme terrestre ne peut pas encore mesurer entièrement pleinement la Bénédiction de la Lumière et donc il s’occupe d’autant moins de la Lumière que lui-même vit dans l'obscurité. Il se sent dans l’obscurité tant qu’il n'aura pas été touché par une lueur de Lumière. Cela peut se produire seulement à travers une activité d'amour, autrement l'homme n'est pas réceptif pour le Rayonnement de la Lumière du Règne spirituel qui procède indirectement de Dieu, mais qui est apporté aux hommes qui ont besoin de Lumière par les êtres de Lumière sur Ordre de Dieu, et qui ne fuient pas la Lumière. La Vérité de Dieu est vraiment quelque chose de délicieux, elle reste cependant cachée tant qu’un cœur ne se forme pas à travers une activité dans l'amour, de sorte qu’il puisse reconnaître la Vérité, seulement alors la Vérité rend heureux, et seulement alors les Rayons de la Lumière agissent, c'est-à-dire qu’ils éclairent la pensée des hommes, ils rendent l'homme libre et conscient de sa tâche et de sa destination. La Lueur rendra toujours heureux et donc la tendance constante des êtres de Lumière est de répandre la Lumière, c'est-à-dire de guider la Vérité à tous ceux qui marchent encore dans l'obscurité de l'esprit. Mais la Vérité ne peut pas être distribuée sans une volonté d'accueil suffisante et il dépend de chaque homme comment il s’ajuste envers les porteurs de la Vérité du monde spirituel. Il revient à chaque homme de se rendre réceptif pour la Lumière par une activité d'amour, parce que l'homme ne peut pas être guidé par la contrainte à la Lumière, c'est-à-dire à la Vérité de Dieu, mais il lui est accordé une Aide imaginable pour en entrer en possession, si seulement il est de bonne volonté.

Amen

Le doute est aussi une Aide de Dieu pour arriver à la Vérité

B.D. 3770 from 14 mai 1946, taken from Book No. 48

Que vous des hommes soyez en conflit avec vous-mêmes, est parfois nécessaire pour vous conduire à la très pleine clarté sur ce qui repose en vous comme problèmes encore irrésolus. Parce que seulement lorsque vous pouvez soutenir avec conviction quelque chose de l'intérieur, cette chose est pour vous d’une valeur constante. Donc vous devez être en proie à des doutes et des conflits, pour que puisse commencer le processus pour la pensée juste qui demande toujours un questionnement sérieux. Donc venez à Moi, pour que J'éclaire votre esprit, pour que Je mette en ordre votre pensée et vous introduise dans la Vérité, parce que celle-ci procède seulement de Moi et celui qui veut être dans la Vérité, doit vouloir la recevoir de Moi, il doit Me demander Conseil et demander Mon Éclaircissement. Moi-même Je distribue la Chose la plus précieuse, l'éternelle Vérité, parce que Moi-même Je suis la Vérité, mais seulement pour celui qui en a le désir. Pour désirer la Vérité, l'homme cependant doit avoir des doutes, s'il possède la pure Vérité, il ne la désirera autrement jamais. Celui qui croit être dans la Vérité, se conforme à son savoir avec obstination ; celui qui met en doute la Vérité de son savoir, celui-ci se laisse instruire. Et donc le doute est aussi une Aide de Ma Part, vu que Je reconnais la volonté et le désir pour la Vérité de chaque homme et guide en conséquence ses pensées. Donc J'éclairerai intérieurement chaque homme qui Me le demande, parce que Moi en tant que l'éternelle Vérité ai toujours seulement le But de guider tous les hommes dans la Vérité. Mais tant que les hommes ne sont pas convaincus que l'éternelle Vérité Elle-Même prend soin de Ses créatures, tant qu’elles ne croient pas que Moi-même agis dans l'homme, elles ne prennent pas la voie directe vers Moi en raison des doutes, mais elles cherchent à résoudre le problème intellectuellement et elles ne peuvent pas arriver au juste résultat sans Mon Aide. Et lorsqu’un homme s'est rendu digne de Mon Aide par une activité d'amour, lorsque J’ai bien guidé ses pensées, le résultat de ses pensées n'est pas reconnu, parce qu'aux hommes qui se sont formé dans l'amour il manque en effet la foi dans Mon Action, donc ils doutent de nouveau, ils se querellent de nouveau, parce qu'au moyen de la seule pensée de l'entendement des résultats différents leur apparaissent et la question posée reste encore irrésolue. Seulement l'homme qui a reçu la Réponse à travers Mon Esprit, est pleinement convaincu de sa Vérité, il a trouvé la juste Réponse, que seulement Mon Esprit a pu lui transmettre, parce qu’il procède de Moi et ne peut offrir rien d’autre que la pure Vérité, et c’est celle-ci que vous devez laisser vous parler.

Amen

La Victoire de la Vérité

B.D. 3771 from 15 mai 1946, taken from Book No. 48

Le mensonge ne résistera jamais et encore jamais à l'Esprit de la Vérité, et ainsi la nuit la plus profonde sera un jour chassée par la Lumière du jour qui est la pure Vérité de Dieu. Mais la libre volonté de l'homme qui doit se décider pour la Vérité ou bien pour la non-vérité ne peut jamais être évitée. Pour cette raison le mensonge et l'erreur ont eu le dessus sur la Terre, parce que les hommes eux-mêmes ne s'en défendent pas. Celui qui cherche la Vérité, sérieusement et en invoquant Dieu, la trouve, mais il doit la trouver en lui-même. Mais celui qui cherche la Vérité dans des sources qui ont été ouvertes par la pensée humaine, celui-ci cherche en vain, parce qu'aucune pensée d'un homme ne fournit la garantie pour la pure Vérité dès qu’elle s'appuie sur un savoir transmis, sur des pensées qui ont été transmises scolairement et donc où l'Esprit de Dieu ne participait pas, parce que l'Auteur de la pure Vérité a été laissé inaperçu ; parce que là où l'Esprit de Dieu ne peut pas agir, le mensonge et l'erreur ont libre accès, et cela dépend de la volonté de l'homme lui-même. Mais si le mensonge a pris pied une fois, alors il est difficile de le repousser, il doit cependant faire place à la pure Vérité de Dieu, il ne pourra pas résister, lorsqu’il est reconnu par ceux qui demandent à Dieu l'éclairage, alors il est entièrement rendu inefficace, et les hommes qui sont unis avec Dieu, se libèrent de chaque mensonge et erreur et s'opposent à ceux-ci. L’homme qui désire la Vérité se mettra du coté de ceux qui sont dans la Vérité, parce que chaque sérieuse volonté pour la Vérité a aussi pour conséquence la reconnaissance du mensonge. La Lumière et les ténèbres sont en opposition constante, mais la Lumière vaincra et chassera la nuit qui s’est étendue sur la Terre. Mais la lutte sera dure, parce que la volonté des hommes est en partie faible et en partie soumise à l'adversaire, de sorte que les porteurs de la Vérité ont une position difficile dans le temps avant la fin, parce qu’à cause de la liberté de la volonté des hommes Dieu n'intervient pas avant que soit arrivé le dernier Jour. Il ne force pas les hommes à la connaissance de la Vérité, mais Il la porte si près d’eux qu’ils doivent seulement bien employer leur volonté pour arriver à la connaissance. La Lumière sera là où elle est désirée, et les ténèbres régneront là où l'accès à la Lumière est refusé. Mais à la fin la Lumière pénétrera, parce que cela est la Volonté de Dieu, parce que toute obscurité, toute violence qui résistent à Dieu et donc à l'éternelle Vérité, seront bannis et seront transférés de l'état de pouvoir-reconnaître dans l'état de totale absence de Force, de sorte que les forces adverses ne puissent plus agir et que la pure Vérité remplisse tous les hommes qui ensuite vivront sur la Terre ; parce que la Terre se lèvera de nouveau et recevra seulement des hommes qui sont pleins de l'Esprit de Dieu, qui vivent dans la Lumière, parce qu'ils sont proches de Dieu et ne doivent plus craindre aucun mensonge et aucune erreur.

Amen

La Bénédiction de Dieu sur Ses ouvriers

B.D. 3772 from 16 mai 1946, taken from Book No. 48

Je bénis tous ceux qui Me servent, ils ne doivent pas souffrir de la misère tant qu’ils sont Mes moyens, tant que Je peux Me manifester au travers d’eux, tant qu’ils se donnent à Moi dans la libre volonté, donc tant qu’ils veulent être actifs pour Moi et Mon Royaume. Bien que leurs conditions de vie doivent s'adapter à la situation de misère générale, Je les pourvoirai de toute façon pour qu’ils aient assez, comme Je le leur ai promis, parce qu'ils se sentent comme Mes fils que J'assiste paternellement. Je peux vraiment vous rendre supportable toute misère, si vous croyez solidement en Moi. Mais celui qui est diligemment actif pour Mon Royaume a aussi en lui la foi, bien que parfois son cœur craigne et ait peur. Je veux l'aider à fortifier sa foi par une Aide visible. Donc faites attention à chaque Prestation d'Aide et reconnaissez-la comme Mon Œuvre, et votre foi augmentera constamment en Force et en Vigueur. La majorité des hommes est loin de Moi à cause de son impiété et le cœur des hommes est endurci. Ils ne croient pas à Mon influence directe au travers de et sur tous les événements, ils ne croient pas dans la Main dirigeante du Père, à Son Aide visible dans la misère la plus grande, et donc ils omettent de se tourner vers Moi-Même pour cette Aide. À eux Je veux montrer l'effet d'une foi solide en vous guidant à travers la misère la plus grave d’une manière supportable pour vous. Ainsi ils peuvent reconnaître Moi et Mon Action si seulement ils sont de bonne volonté. Je créerai toujours de nouveau une porte de sortie, lorsque la misère s'approche de vous dans toute sa dureté, parce que Je récompense les Miens déjà sur la Terre pour ce qu’ils veulent faire pour Moi, parce qu'ils sont à Mon Service et en tant que Patron de Mes domestiques Je ne laisse pas vraiment Mes ouvriers dans la misère. Je les protégerai de toute misère et danger terrestres, et ceux qui sont loin de Moi devront reconnaître en ceux-ci quelle Bénédiction est liée à l'activité spirituelle qui correspond à Ma Volonté. Toute préoccupation craintive peut s’éloigner de vous, parce que Je Suis votre Patron et en même temps votre Père. Permettez-Moi seulement d’Agir avec évidence à travers une forte foi, pour que même votre prochain en tire utilité, pour que lui-même apprennent à croire, parce qu'à lui il a été montré la Force de la foi en vous. Vous avez à effectuer un grand travail, parce que vous vous trouvez seulement au début de celui-ci, mais vous le déroulerez avec facilité parce que Je Suis avec vous et vous recevez Ma Force, dès que vous êtes actifs pour Moi. Vous devez seulement vous rendre réceptifs pour cette Force à travers une forte foi et une activité toujours continue dans l'amour. Alors vous serez bénis physiquement et spirituellement, vous n'aurez aucune misère terrestre et vous pourrez enregistrer le plus grand succès spirituel, et en tant que Mes ouvriers vous serez au-dessus de toutes les conditions terrestres, vous les dépasserez avec Ma Force, parce que Ma Bénédiction vous accompagnera partout là où vous voulez Me servir dans le dernier temps de la fin, là où vous voulez être actifs pour Moi et Mon Royaume.

Amen

L'Intervention de Dieu

B.D. 3773 from 17 mai 1946, taken from Book No. 48

La volonté humaine tombera en ruine au moyen de Ma Volonté ; ce à quoi les hommes tendent sera empêché par Mon Intervention, et chaque pouvoir subira un relâchement puisqu'il est impuissant face à Ma Volonté. Parce que Je veux montrer au monde qu’il ne peut pas M'exclure et que Je guide sur d’autres rails les événements du monde, vu que les hommes eux-mêmes ne sont plus en mesure de le faire. Je laisse l'événement suivre son cours jusqu’à ce que soit clairement reconnaissable quel pouvoir veut s'affirmer sur la Terre. Mais Je n’hésiterai plus et Je casserai alors ce pouvoir, même si ce n’est que temporairement, pour que ce temps s'achève. Avant la fin Je Me manifesterai ouvertement, c'est-à-dire que Je viendrai encore une fois près de tous les hommes, Je ferai en sorte qu’ils Me reconnaissent comme une Force Infranchissable qui s'exprime en détruisant, parce que maintenant seulement la peur peut pousser les hommes à M’invoquer, la peur de la mort, dans laquelle ils sont tombés et d’où ils ne peuvent pas se sauver sans Mon Aide. Parce qu'autrement ils ne peuvent pas tourner leurs sens vers Moi. Et tout pouvoir terrestre sera anéantit, parce qu'il ne peut opposer aucune résistance contre les puissances de la nature au travers desquelles Je parlerai. Et tout à coup un changement surgira, tout ce que les hommes auront imaginé sera caduc, de nouveaux problèmes seront à résoudre, de nouvelles misères se manifesteront, et il faudra beaucoup de force pour devenir maitre de la nouvelle situation de vie. Et cela est Ma Volonté. Je suis ému par l’état de l'humanité qui porte seulement son attention sur l'événement mondain, et qui ne reconnaît pas dans celui-ci l'effet de l’éblouissement de la pensée et de l'extrême éloignement de Dieu, qui voit la cause de la misère dans la volonté humaine, mais pas dans sa propre misère spirituelle qui en est la cause et que chaque homme devrait être intéressé à éliminer. Et ainsi Je veux mettre face aux hommes Ma Volonté, pour qu'ils reconnaissent qu'ils sont exposés à un autre Pouvoir, pour qu'ils s'approchent ensuite de ce Pouvoir en cherchant de l'Aide, qu’ils Me reconnaissent, parce que seulement alors Je peux leur donner Mon Soutien. Les hommes ont d'urgence besoin d'Aide, mais eux-mêmes se ferment à la Force ; et pour les rendre maintenant de bonne volonté pour la recevoir, Je laisse venir sur eux une grande misère. Encore peu de temps, et vous Me percevrez, il vous sera montré la Vérité de Ma Parole, et bienheureux ceux qui croient avant que leur soit fourni la preuve, bienheureux ceux qui se préparent et puisent continuellement la Force en Moi, parce que ceux-ci ne doivent pas s'effrayer de la misère, car même les puissances de la nature ne leur causeront pas quelque mal, parce que cela est Ma Volonté.

Amen

La Lumière d'en haut

B.D. 3774 from 18 mai 1946, taken from Book No. 48

Le Ciel fait rayonner sa Lumière sur la Terre, mais la Terre reste sombre, elle refuse d'accepter la Lumière, parce que les habitants de la Terre ont tourné leurs yeux vers le règne de l'obscurité qui certes donne parfois de lui une lueur de feu mais qui n’est seulement qu’une œuvre d’éblouissement de Satan. Et ils cherchent à saisir avidement cette lumière de dupe et ils ne s'occupent pas de la suave Lumière qui provient d'en haut. Seulement quelques-uns l'acceptent, et pour ceux-ci l'attrait de l'obscurité est cassé, ils ont échappés à la nuit et entrent dans le matin lumineux. Pourquoi hésitez-vous, vous les hommes, à accueillir la Lumière des Cieux ? Pourquoi poursuivez-vous une lumière de dupe et ne vous laissez-vous pas instruire sur son inutilité ? Pourquoi ne voulez-vous pas recevoir d'en haut ce que l'abîme ne pourra jamais et encore jamais vous offrir ? Pourquoi n'avez-vous pas la volonté de vous libérer du pouvoir qui vous tient dans l'obscurité de l'esprit ? Parce que vous n'êtes plus en mesure de croire dans le Donateur de la Lumière, dans un Créateur tout-puissant, sage et affectueux de l'Éternité, qui vous a créé et cela vraiment pour un autre but que celui vers lequel vous tendez. Réfléchissez une fois, combien insensée est votre existence, lorsque vous vous imaginez que le jour de demain peut vous apporter déjà votre fin corporelle. À quoi vous servira ensuite ce que vous cherchez d'obtenir avec tant de ferveur, à quoi vous serviront les biens terrestres lorsque votre corps aura cessé d'exister. Votre âme ira alors à la rencontre d’un sort infructueux, parce qu'elle est dépourvue de toute possession spirituelle et donc sans Force, elle est morte, mais non anéantie. Laissez-vous instruire, lorsque des porteurs de Lumière viennent à votre rencontre, écoutez-les et réfléchissez sur leurs paroles, et avec une volonté sérieuse vous reconnaîtrez que leurs paroles ne sont pas vides, elles portent en elles la Vie, elles doivent être crues, dès que vous aurez reconnu un Créateur de l'Éternité, et ne cherchez pas à conquérir la foi dans un Créateur au moyen de la réflexion et de questions que vous envoyez dans l'Infini. Car la Lumière des Cieux vous touchera, et vous percevrez son bénéfice, une lueur suave et douce tombera dans votre cœur, votre esprit sera éclairé, et en vous s’élèvera le désir d’une Lumière toujours plus claire et cela trouvera son accomplissement. Faites que la Lumière d'en haut agisse sur vous, ne la laissez pas s’échapper, parce que seulement cette Lumière vous apporte la Vie, elle n'est pas une lumière de dupe, mais elle vous transmet des biens spirituels, et si vous tendez vers ceux-ci cela signifient pour vous la béatitude et ils vous apportent la béatitude, échappez à l'obscurité au moyen de votre volonté, et vous vivrez.

Amen

Paroles affectueuses du Père

B.D. 3775 from 19 mai 1946, taken from Book No. 48

Vous resterez sous Ma Protection jusqu'à la fin de votre vie et donc rien ne doit vous effrayer, et rien ne doit vous sembler infranchissable quand vous avez une fois trouvé la foi dans Ma Force, Mon amour et Ma Sagesse. Qui pourrait vous protéger sinon Celui Qui est en Lui l’Amour ? Qui a le Pouvoir pour cela et veut vous attirer à Lui ? Et ainsi Je vous enlève la misère terrestre, dès que vous êtes pleins de foi. Et donc ne craignez pas, supportez tout avec patience et avec résignation dans Ma Volonté et sachez que cela est nécessaire pour le bien de votre âme, que cependant Je ne vous charge pas plus que ce que vous pouvez supporter et Je vous assiste toujours en vous aidant, si vous ne réussissez plus tous seuls à être maître de la situation. Mais le fait que toute la misère ne puisse pas vous être évitée a sa raison dans Mon Amour parce que le temps jusqu'à la fine est bref et Je veux vous ouvrir, à vous qui êtes Miens, la Vie éternelle dans toute la Magnificence et donc purifier vos âmes pour qu'elles deviennent mûres pour le Royaume spirituel. Lorsque vous souffrez, tenez-vous seulement Mon Amour devant les yeux, car il est incommensurable et il veut vous aider à la libération définitive dans le dernier empan de votre vie terrestre. Et vous pourrez porter tout avec plus de légèreté et apprendrez à M’aimer toujours plus intimement, parce que Mon Amour vous attire puissamment, Mais Je ne vous abandonnerai jamais plus dans l’éternité. Enlever la misère à l'humanité signifierai sa ruine définitive pour des temps éternels ; mais Je veux sauver ce qui ne se soustrait pas à Mon Aide affectueuse. Et vous devrez vivre ce temps de misère, bien que vous n'en ayez pas besoin dans la même mesure, mais il aura un effet bénissant sur vous, et un jour vous le reconnaîtrez comme une Grâce particulière de Ma part. Et si vous ne M'excluez pas de votre pensée, même la plus grande misère sera supportable pour vous, parce que Mon Joug est doux et Mon poids est léger. Et Ma Parole est Vérité. Si Moi-même Je vous promets Mon Aide, si Je veux vous aider à tout instant à porter la croix, vu que vous Me le demandez, vous ne devez pas craindre de vous écrouler sous le poids que J’ai chargé sur vous-mêmes. Invoquez-Moi dans la misère et Moi Je Suis près à tout moment pour de l'Aide. Croyez en Moi, et la force de la foi la bannira en un instant. Et sachez que vous souffrez seulement lorsque votre foi est faible. Alors priez et luttez sans interruption pour une foi forte et vous dépasserez toute misère, et votre fin sera bienheureuse.

Amen

Annonce de la catastrophe

B.D. 3776 from 20 mai 1946, taken from Book No. 48

Je vous transmets un Communiqué qui est extrêmement important, vous devez vous préparer au tournant qui arrive, parce que vite Je Me manifesterai visiblement. Le temps qui est mis à votre disposition va vers la fin, et Ma Parole s'accomplira pour la joie de quelques-uns et pour la terreur de beaucoup d'hommes qui Me reconnaissent ou doivent Me reconnaître lorsque Moi-même Je M'exprime et leur montre Ma Volonté et Mon Pouvoir. Vous vous trouvez sur la dernière marche, pour ensuite parcourir une vie pleine de renoncements et de fatigues, parce que cela est nécessaire pour les hommes qui doivent sentir Mon Pouvoir, pour qu’ils étendent leurs mains vers Moi et saisissent Ma Main salvatrice. Mon dernier moyen d'éducation semble sans pitié et cruel, mais il est seulement motivé par Mon Amour, parce que d’innombrables âmes iraient à leur perte sans ce dernier moyen, et Je veux avec cela en conquérir encore quelques-uns. Vous reconnaissez Mon Amour dans le fait que Je vous ai annoncé ce qui doit se passer et Je vous l’annonce continuellement pour que vous croyiez, si vous ne voulez pas accepter la foi en cela. Vous tous devrez vivre des heures de peur et les survivants devront prendre sur eux des conditions très lourdes qui leur sembleront insupportables. Mais Je promets Ma Force et Mon Aide à ceux qui dans leur misère M'invoquent en esprit et en vérité. Je ne M'occupe pas de la prière des lèvres, mais seulement de l'appel qui monte vers Moi du très profond du cœur. Celui-ci trouvera Écoute et toute misère sera diminuée, et donc deviendra supportable pour ces hommes qui croient en Moi. Il leur arrive de nouveau des plans et des dispositions mondains, mais Ma Volonté les détruira. Vous entendrez parler de nouveaux dangers, et alors vous devez savoir qu'un autre danger arrive, et que vous n'avez pas à craindre le premier, vous devez tourner toute votre attention seulement vers Moi et vers Mon Royaume, et vous devez vous unir toujours plus intimement avec Moi, pour recevoir la Force dans une plus grande mesure pour l'heure de la plus grande misère. Je vous dis cela, parce que Mon Amour veut vous préparer pour ce qui est inévitable et qui se déroulera selon le Plan d'Éternité ; parce que vous avez encore besoin de beaucoup de force, et vous devez la recevoir à travers une volonté sérieuse, une prière intime et une activité d'amour. Occupez-vous seulement de votre âme, et laissez tomber toute préoccupation terrestre, venez vers Moi en toute misère et oppression, pour que vous ne vous éloigniez jamais plus de Moi, pour que vous restiez constamment en contact avec Moi, et vous sentiez alors Ma Présence lorsque Je parle d'en haut aux hommes avec une Voix de Tonnerre. Alors ne Me craignez pas, mais demandez-Moi Ma Protection en tant que votre Père d'Éternité, et Je veux vous la garantir à coup sûr.

Amen

La Valeur de la Parole divine

B.D. 3777 from 21 mai 1946, taken from Book No. 48

Ce que le Seigneur Lui-Même vous communique est vraiment digne de la plus grande attention, parce que de Sa Bouche sanctifiée il ne coule aucune Parole inutile ou bien à considérer comme insuffisante. Ses Avertissements et ses mises en garde dans le temps de la fin sont d’une Urgence particulière, vu qu’ils doivent sauver vos âmes du naufrage qui est inéluctable sans Sa Parole, parce que vous n'exercez pas l'amour. Et ainsi Il s'approche toujours de nouveau de vous et Il vous présente le grand danger dans lequel vous vous trouvez et celui qui s’occupe de Sa Parole bannit tout seul le danger ; mais celui qui ferme son cœur et son oreille à Sa Parole sanctifiée, pour celui-ci il n'y a plus aucun salut pour des temps éternels, celui-ci va à la rencontre d’une ruine certaine. Parce que le dernier Jugement arrive, c'est-à-dire le Jour où le spirituel sera, en fonction de sa maturité, mis en liberté ou banni dans une Relégation renouvelée, lorsqu’il sera jugé selon les œuvres qu’il aura exercé ou bien omises dans la libre volonté. Et ce Jour est d'une signification si importante pour tout le spirituel, que Dieu lui a d’abord donné toutes les possibilités pour arriver à la maturité, pour échapper à une Relégation renouvelée dans la matière solide. Donc Il cherche à réveiller dans les hommes le sentiment de responsabilité en leur indiquant par Sa Parole les conséquences d'une volonté utilisée d’une manière erronée et en leur montrant la voie juste pour arriver au but. Sa Parole est la preuve de Son Amour pour le spirituel non libéré, parce que par Sa Parole Il veut l’aider à atteindre la liberté, donc c’est un Bien précieux qui ne doit pas être rendu inutile, qui offre outre mesure la Force et aide à atteindre le plus grand succès spirituel s'il est accueilli par Lui avec la foi. Celui qui s’occupe du fait que Dieu lui parle, n'aura pas à craindre de parcourir une voie erronée, parce que la Parole de Dieu est le juste Indicateur de la voie droite, elle est une Donatrice de Force, elle est la liaison directe de Dieu avec les hommes, elle doit toujours être une Bénédiction pour celui qui désire Sa Parole ; parce que celui-ci se trouve aussi en intime union avec la Parole éternelle Elle-Même, avec Celui Qui est l’Objectif et le But de son chemin terrestre. Le dernier Jugement séparera les esprits ; tout ce qui tend vers Dieu, Son Amour le saisira et le mettra dans un état du plus sublime bonheur bienheureux, tandis que tout le reste tombera sous Sa Colère, c'est-à-dire restera de nouveau pour des temps infinis dans le plus grand éloignement de Dieu, dans la plus extrême absence de Force et devra passer à travers d’innombrables Créations, jusqu'à ce qu’il soit de nouveau admis à utiliser sa libre volonté, jusqu'à ce qu’il puisse de nouveau entendre Sa Parole sanctifiée et être mis devant la dernière épreuve de volonté. Sa Parole éclaircit aux hommes le sens et le but de la vie terrestre et ce sera bien pour celui qui porte attention à Sa Parole, qui l'écoute et la vivifie au travers d’actions d'amour ; parce qu'’il s’approchera de la Parole Elle-Même et il restera avec elle dans toute l'Éternité.

Amen

L'intériorité de la prière fortifie la foi

B.D. 3778 from 23 mai 1946, taken from Book No. 48

L'intériorité de la prière augmente la capacité d'accueil pour Ma Parole et ainsi la Force et la Grâce vous arriveront toujours si vous Me priez en esprit et en vérité. Et même si le monde veut se mettre souvent entre vous et Moi pour nous séparer, il ne sera pas en mesure de dénouer votre liaison avec Moi, de même qu’il ne pourra jamais M’empêcher de venir près de vous dans la Parole, si vous n’omettez pas de M’implorer pour de l'Aide. Mais Je dois encourager votre prière tant que vous n'êtes pas encore assez forts dans la foi, pour que même le plus fort danger mondain ne puisse plus détruire la conscience de Ma Présence. Seulement alors vous serez indestructiblement unis à Moi. Mais une foi faible détend le ruban et il doit toujours de nouveau être renoué au moyen de la prière. Mais Je vous donne l'assurance qu’il ne peut jamais s'arracher, parce que Je connais les Miens et Je les attire à Moi jusqu'à ce qu’ils soient unis à Moi inséparablement dans l’éternité. Ce qui va arriver prochainement sur la Terre sera si violent que cela demandera une force de foi vigoureuse si l'homme veut survivre sans avoir quelque dommage dans son âme. Et chaque situation de misère terrestre est une préparation pour ce temps qui viendra irrévocablement selon Mon Annonce. Je charge un grand poids sur l'humanité, Je laisse venir sur elle beaucoup de souffrance, mais Je sais aussi l'effet de cela et Je pense seulement au salut de l'âme des hommes, que Je veux aider dans leur misère spirituelle. Mais la tranquillité et la paix viendront sur vous, si vous croyez profondément et si la plus grande misère ne vous effraye plus ou ne vous rend pas faibles dans la foi. Cherchez à arriver à cette foi, cherchez à établir toujours et constamment la liaison avec Moi, ne vous occupez pas trop du monde et de ses exigences, mais immergez-vous toujours davantage dans Ma Parole, accueillez directement Ma Force au travers de Ma Parole, laissez-vous nourrir et abreuver par Moi pour que vous soyez compénétrés de la Force, et que vous ne connaissiez plus aucune crainte, pour que vous viviez dans la conscience de Ma Présence et que vous vous confiez sans préoccupation à Mon Amour et à Ma Grâce. Je connais toutes vos misères, Je connais la titubance de vos âmes, la crainte de vos cœurs et J’évalue tout selon votre volonté, tant qu’elle est pour Moi. Et par conséquent Je guide tous les événements pour qu'ils servent pour le mieux de votre âme. Ne négligez jamais l'intériorité de la prière, cherchez-Moi dans toute misère et danger, et J’entendrai votre appel et Je vous aiderai. Parce que vous devez devenir Miens dans chaque fibre de votre cœur, vous devez chercher la liaison la plus intime avec Moi, pour que votre foi atteigne une vigueur telle que vous ne craigniez plus rien quoi qu’il se produise.

Amen

Le Pouvoir illimité de Dieu - l'Effet de la volonté

B.D. 3779 from 24 mai 1946, taken from Book No. 48

Le Pouvoir de Celui qui a créé le Ciel et la Terre est illimité. Rappelez-vous de Lui, lorsque vous êtes faibles dans la foi et craintifs. Il laisse certes la liberté à la volonté de l'homme, mais Sa Volonté guide l'effet de ce que la volonté humaine a entrepris. Donc vous ne craignez rien tant que vous vous soumettez à la Volonté de Dieu, tant que vous voulez être à Son Service, parce qu’alors la volonté humaine ne peut pas engendrer autre chose que ce qui est bien pour vos âmes. Même votre bien-être physique trouve considération selon votre foi. Accueillez cette connaissance que l'Unique vous pourvoit toujours corporellement et spirituellement, comme Il vous l'a promis, parce que Son Pouvoir est illimité, Son Amour très grand et Sa Volonté est tournée seulement vers votre salut de la misère spirituelle, car vous n'êtes pas abandonnés de Lui, même pas pendant un instant, si vous ne l'abandonnez pas, si votre volonté tend à l'unification avec Lui. Sur la Terre il y a une grande misère spirituelle, c’est un état d'une extrême absence d'espoir, et il y en a seulement peu qui restent unis avec leur Père et Créateur de l'Éternité. Mais ces peu peuvent vivre sur cette Terre sans peur ni préoccupations, ils sont Ses fils que le Père guident fidèlement à travers la vie terrestre pour retourner dans Sa Maison Paternelle. La grande obscurité sur la Terre effraie vos âmes, mais la Lumière du Ciel chassera votre peur, parce que la Lumière est de Dieu, et Ses Dons sont vraiment d'Effet pour celui qui les accueille reconnaissant de Sa Main. Ce qui vous manque du point de vue terrestre, Il le remplace par des Dons spirituels, et vous serez pourvus plus richement et vous n'aurez aucune misère, parce que vous pensez à l'âme qui est immortelle et qui, dans peu de temps, abandonnera votre corps. Mais vous pouvez demander à tout instant, pour que Dieu rende supportable votre vie terrestre. Et si vous croyez sans doute dans Son Aide, celle-ci ne manquera pas, parce que le Pouvoir de Dieu est illimité, Il peut vous aider, et Son Amour vous aidera, si en Vérité vous êtes Ses fils et si vous vous confiez à Lui sans limite. Résignez-vous dans Sa Volonté, parce que Lui Seul sait ce qu'il est bien pour vous, Il vous guide à travers la nuit à la Lumière, Il ne vous laisse jamais tomber, mais Il marche constamment auprès de vous, Il vous tend Sa Main que vous pouvez saisir à tout instant, et sous Sa Conduite vous marcherez bien, vous atteindrez votre but, bien que parfois votre chemin soit fatigant et épineux. Son Amour vous garde, pour que vous ne souffriez aucun dommage.

Amen

La paix intérieure - la liaison avec Dieu

B.D. 3780 from 25 mai 1946, taken from Book No. 48

Vous trouverez le calme et la paix intérieure dans la liaison avec Moi. Je demeure toujours près de vous, mais pour que Je vous sois perceptible vos pensées doivent être près de Moi et vous Me sentirez et recevrez la Force selon vos besoins. La misère du corps aide l'âme à se libérer et à se lancer dans les sphères spirituelles, et lorsqu’elle revient sur la Terre, elle est fortifiée et elle ne craint plus aucune misère terrestre ; parce qu'elle a été effleurée par Mon Souffle, elle est entrée dans le Courant de Ma Force, parce qu'elle avait le désir de Ma Force, et Ma Force est un Écoulement de Moi-Même, Je suis proche et la où Je suis, toute crainte, toute préoccupation disparait. Reliez-vous plus souvent avec Moi, rendez-vous réceptifs pour le Courant de la Force de Mon Amour, ouvrez-vous et vous vous rendrez compte de Ma Présence qui vous procurera la paix intérieure. Ma Force vous affluera constamment au travers de Ma Parole, et si vous conformez à celle-ci, vous pourrez constamment vous fortifier dès que vous avez besoin de Force. C’est Ma Volonté que vous pensiez à Moi dans les heures de misère, que vous M'invoquiez et que vous cherchiez la liaison avec Moi du plus profond du cœur, pour que Ma Force puisse maintenant devenir efficace en vous. Alors soyez aussi dans la foi en Moi, en Mon Pouvoir et Mon Amour, et alors vous pouvez être certains d’être Aidé. Invoquez-Moi dans la misère et Je veux vous satisfaire et ne doutez pas de cette Parole, parce que chaque doute diminue l'apport de Force, vous-mêmes mettez des limites à Mon Action sur vous par votre doute. Croyez que Je veux et peux vous aider, demandez cette Aide et vous l'aurez dans chaque situation de misère du corps et de l'âme. Votre âme cessera de trembler et de craindre, elle deviendra calme en Moi, dans la conscience de Ma Présence et de Ma constante Disponibilité d'Aide.

Amen

Dieu comme Guide constant et Accompagnateur

B.D. 3781 from 26 mai 1946, taken from Book No. 48

Choisissez-Moi comme constant Accompagnateur et Guide et vous serez bien guidés. Vous arriverez au but que Je vous ai imposé pour que vous deveniez bienheureux. Je ne connais vraiment aucun autre but que de vous savoir bienheureux, et donc vous ne pouvez parcourir avec Moi aucune autre voie que celle vers l'éternelle Béatitude. Mais votre volonté doit se soumettre à Moi, vous devez vous laisser attirer par Moi et, dans votre volonté erronée, vous ne devez pas vous éloigner de Moi sur une voie qui vous apparaîtrait plus plane, car elle vous guidera dans l'erreur. Si vous Me choisissez comme votre Guide et Accompagnateur, vous pourrez vous confier totalement à Moi, vous devrez seulement Me démontrer votre volonté par une intime prière pour vous confier à Ma Conduite ; parce que Je ne vous saisis pas contre votre volonté. Donc même votre mode de vie doit correspondre à Ma Volonté, parce que celui-ci Me fournit une preuve de votre volonté bien orientée, mais celle-ci ne doit pas rester seulement volonté, elle doit être transformée en action. Je n’exige pas de vous un grand sacrifice en demandant la réalisation de Ma Volonté, parce que cela consiste seulement à s'insérer dans Mon Ordre d'Éternité. Et la Loi de Mon Ordre éternel n'est pas vraiment très difficile à observer, parce qu'il correspond à l'état d’Ur des êtres qui sont procédés de Moi. Cela vous devient difficile seulement si du fait de votre volonté vous êtes encore trop loin de cet état d’Ur. Mais alors vous devez vous efforcer de l’atteindre de nouveau et Me demander Mon Aide. Alors vous aurez certes à mener une bataille contre vous-mêmes, mais vous devez prendre comme ligne de conduite Ma Volonté, Mon Commandement de l'amour, et vous devez vouloir sérieusement, et vous le pourrez parce que Je bénis chaque volonté sérieuse et pourvois l'homme avec la Force pour exécuter cette volonté. Et la subordination à Ma Volonté est la garantie la plus sûre que J'assume la Conduite, que Je vous mène sur toutes les voies et que Je vous porte à la rencontre du vrai but. Ne Me prêtez alors plus aucune résistance, ne jetez pas de regards sur les séductions du monde, ne désirez pas marcher sur des voies secondaires qui vous semblent plus confortables et plus fascinantes, mais suivez-Moi avec la face toujours détournée du monde, parce que le but sera pour vous incomparablement plus magnifique, et le monde ne pourra jamais et encore jamais vous offrir ce que Je vous offrirai lorsque vous serez arrivés à la fin sous Ma Conduite. Ne vous effrayez pas des troubles et des obstacles qui semblent infranchissables ; sous Ma Conduite chaque voie est praticable, sous Ma Conduite il n'existe aucun empêchement qui soit infranchissable. Mais ne croyez pas pouvoir parcourir la voie tous seuls sans Mon Aide ; parce que votre force est trop faible comme votre volonté, et Moi Seul peux augmenter votre force, vous prendre par la main et vous guider sûrement. Donc confiez-vous à Moi, renoncez à votre propre volonté et alors vous parcourrez la voie sans soucis de vous égarer. Parce que Je veux vous mener dans Ma Maison Paternelle. Je veux ramener Mes fils et leur préparer des demeures dans le Royaume spirituel. Mais seulement une voie vous y mène, et celle-ci vous devrez tous la parcourir si vous voulez atteindre votre but. Mais Je veux Être toujours et continuellement votre guide, parce que Je veux vous rendre bienheureux, parce que Je vous aime depuis le début et Je vous aimerai dans toute l'Éternité.

Amen

Le spirituel dans l'homme lui-même attire l’Ultime Jugement

B.D. 3782 from 27 mai 1946, taken from Book No. 48

L'attitude de l'humanité appelle le Jugement, elle-même attire l’Ultime Jugement, parce qu'elle n'observe vraiment plus le but de la vie terrestre, elle ne se trouve plus sur la marche spirituelle qui permet une incorporation sur la Terre en tant qu’homme. Donc au dernier stade de son développement elle sera de nouveau rejetée au stade initial, et elle devra prendre de nouveau la Terre comme lieu de séjour pour des temps infiniment longs pour pouvoir finalement se libérer un jour. Les hommes ne Me reconnaissent plus, ils sont plus impies que jamais et donc ils ne cherchent même plus aucune liaison avec Moi, ils sont sans force et ils ne peuvent spirituellement plus se développer vers le Haut, mais ils tendent encore à être plus loin de Moi en cherchant la force chez Mon adversaire, en cherchant eux-mêmes à augmenter leur force à travers leur désamour et en passant au-delà sans participer à la misère du prochain. Sur la Terre règne une situation qui n'est plus supportable et qui donc exige un changement urgent, c’est un état qui est totalement contraire à Ma Loi d'Éternité et donc il ne peut pas être toléré par Moi. Les hommes eux-mêmes n'aspirent à aucune amélioration de leur état spirituel, mais ils se précipitent toujours plus bas. Et pour le spirituel qui sur la Terre est incorporé comme homme, J'interromps son parcours de développement. Je transfère le spirituel de nouveau dans la forme extérieure qui correspond à son degré de développement. Je juge le spirituel, Je termine l'état de liberté qui avait déjà atteint et Je l'emprisonne à nouveau en le privant totalement de sa liberté pour son salut futur. Je le juge, mais le spirituel lui-même attire le Jugement, les hommes dans le stade de la libre volonté sont eux-mêmes les auteurs de ce qui les attend dans peu de temps sur la Terre. La volonté de l'homme n'aspire pas à la liberté définitive, mais il s'enchaîne encore plus solidement que jamais à la matière et ainsi il témoigne du désir qui le satisfait. Son amour propre est prédominant, l'amour pour le prochain n'est pas exercé et les hommes excluent totalement l'amour pour Moi, parce qu'ils ne Me reconnaissent plus et à travers le désamour ils se rendent même incapables de Me reconnaitre. Et cela est un bas état spirituel qui a pour conséquence la dissolution des Créations qui cachaient le spirituel dans le but de développement vers le Haut. On s’approche toujours davantage du temps dans lequel se déroulera cet Acte de dissolution, parce que l'humanité ne s'améliore pas, elle reste dure et insensible dans ses pensées et ses actes, elle ne reconnaît plus la Loi de l'amour qui cependant est à la base de Mon Ordre d'Éternité. Mais sans amour il n'existe aucune subsistance, parce que l'amour est la Force et la force est nécessaire à chaque être qui aspire vers le haut, qui veut vivre dans la liberté et dans la Béatitude, et qui veut demeurer près de Moi dans l'Éternité.

Amen

Ouvriers pour le Royaume de Dieu - l'activité de l'enseignement

B.D. 3783 from 28 mai 1946, taken from Book No. 48

Un temps de totale absence de foi forme aussi de fervents domestiques de Dieu qui, suite à leur chemin de vie complaisant à Dieu, à leur chemin dans l'amour désintéressé pour le prochain, sont dans la connaissance et reconnaissent les conséquences d'un chemin de vie erroné, sans foi et sans amour. Ces hommes qui sont d'esprit réveillé, travaillent maintenant continuellement et pleins de dévouement pour le Royaume de Dieu, ils veulent aider les égarés, donner des éclaircissements aux ignorants et avertir les hommes obstinés et opposés à Dieu. Dieu prend à Son Service chacun qui s’offre pour le travail pour Son Règne, et met chacun à sa place par rapport à ses capacités. Il lui assigne un champ d'action adapté à ses connaissances, de sorte que chacun qui veut servir Dieu, puisse être actif là où il se sent poussé de l'intérieur. Le dévouement sans limite d'un homme sur la Terre envers Dieu et la volonté de Le servir, est déterminant, pour être accepté comme ouvrier pour Sa Vigne, mais alors il trouvera toujours et partout l'occasion pour le travail spirituel et utilisera sa force vitale d’une manière juste en menant les hommes à la foi, en leur indiquant le grand Amour et la Miséricorde de Dieu, en leur tenant devant les yeux l'erreur de leurs actes et de leur volonté et en mentionnant même, sur Ordre de Dieu, le temps de la fin. Plus un ouvrier est croyant pour le Royaume de Dieu, plus il pourra parler avec conviction et plus grand sera le succès spirituel qu’il pourra enregistrer. Plus il se dédie joyeusement à son travail, plus il en deviendra capable, parce qu'il n'agit alors plus tout seul, mais Dieu Lui-Même à travers lui. Donc chacun qui est actif pour Dieu par conviction intérieure et par vrai amour pour le prochain, portera Son Esprit en lui, et Celui-ci l'instruira et le poussera à l'activité spirituelle la plus fervente. Il témoignera de la manière juste de Dieu, de Son Amour, de Sa Sagesse et de Son Omnipotence, et la Bénédiction de Dieu l'accompagnera sur toutes ses voies. Mais pour l'activité d'enseignement, des domestiques particuliers sont élus par Dieu, parce que cela exige des connaissances que le domestique de Dieu doit d'abord conquérir au travers d’un renoncement de sa volonté et d’une volonté constante de disponibilité d'accueillir les Instructions du Royaume spirituel, de la Bouche de Dieu. L’apport direct de la Parole divine est nécessaire si l'homme veut être un enseignant pour son prochain, et son enseignement sera la pleine Vérité. L'Esprit de Dieu peut certes Se manifester à travers chaque homme profondément croyant, et celui-ci dira seulement la pleine Vérité, même si auparavant il n’a pas été introduit avec évidence dans celle-ci, mais alors cela suppose toujours des auditeurs qui ne soient pas entièrement mécréants, qui donc soient de bonne volonté d'écouter ce qui leur est transmis par le domestique de Dieu. Mais si l'humanité est emmêlée dans l'erreur et dans le mensonge comme dans le dernier temps avant la fin, alors il est nécessaire de lui donner de la Lumière par l’établissement de la pure Vérité, et cela exige un savoir, une connaissance de la pure Vérité, que l'enseignant doit avoir reçu de Dieu Lui-Même, s'il veut agir avec succès dans les rapports avec son prochain. Parce qu'alors il doit pouvoir résister à toutes les objections et contradictions, lui-même doit être dans la connaissance, seulement alors il peut la donner aux autres. Alors Esprit de Dieu parlera à travers ces domestiques de Dieu d’une manière telle que le prochain ne soit pas forcé à la foi, mais qu'il puisse toujours considérer avec sa propre pensée humaine ce qui lui est prêché, et se décider librement de l'accepter ou non. Dans le dernier temps il y aura des combats avec des moyens plus âpres contre tout le spirituel et des armes plus âpres devront alors être employées pour gagner la bataille, le combat devra être mené avec l'épée de la bouche sous l'Assistance de l'Esprit divin. La victoire ne manquera alors pas, et la Bénédiction de Dieu reposera sur chacun qui lui prête un fervent travail en tant que Son domestique, parce que ce travail est absolument nécessaire et il doit apporter encore le salut à d’innombrables âmes qui sont dans la misère spirituelle la plus profonde.

Amen

Les Bénédictions de la foi dans le temps de misère

B.D. 3784 from 29 mai 1946, taken from Book No. 48

Vous connaitrez toutes les bénédictions de la foi lorsque la misère s'approchera de vous avec toute sa dureté. Ne vous découragez pas, parce que Je Suis avec vous tous les jours jusqu'à la fin. Et vous ne pouvez vraiment avoir aucune Protection plus grande que celle que vous garantit Ma Présence. Cherchez-la déjà avant de conquérir la foi dans celle-ci, priez et vivez dans l'amour, et Ma Présence vous deviendra une certitude, et alors vous serez courageux et forts. Mais la misère est inévitable, parce que pour d’innombrables hommes les derniers jours de la vie sont arrivés et ils doivent leur apporter le salut dans la misère spirituelle. Je dois les reprendre durement et sensiblement, si Je veux encore les conquérir pour Moi, et alors vous-mêmes devrez subir des jours de misère pour le prochain, mais en étant toujours sous Ma Protection et en vainquant tout avec Ma Force et Ma Grâce. Mais lorsque la grande misère s'approchera de vous, vous ne serez plus hésitants, si seulement vous voulez croire fermement, parce que Je satisfais la prière du cœur, qui est pour la conquête d'une forte foi. Dès que vous Me sentez près de vous, vous ne craignez plus, alors vous êtes forts et pouvez affronter chaque lutte, soit terrestre aussi bien que spirituelle, c'est-à-dire avec l'ennemi de vos âmes. Tenez bon et ne craignez pas, parce que celui à qui J'ai une fois promis Ma Protection, Je ne le laisse plus dans l’éternité, Je vous guide en sécurité à travers toute misère et tout danger. Chaque jour vous porte plus près du grand événement qui ne se déroulera pas par la volonté humaine, mais seulement par Ma Volonté. Et pour combien la misère sera grande du fait de cet événement, elle trouvera une fin, mais elle fera jaillir une misère d'un autre genre. Toutefois vous pourrez vaincre aussi celle-ci si vous vous conformez à Moi et créez et agissez avec Moi. Croyez d'abord dans Ma constante Présence auprès des Miens, donc auprès de ceux qui cherchent à se former dans l'amour au moyen d'un chemin de vie selon Ma Volonté. Croyez dans Mon Action dans et par vous, et sur vous viendra le calme sur toute misère, pour combien elle soit grande, parce qu'alors vous tirez continuellement la Force de Moi, de Celui dans Lequel vous croyez. Ne soyez pas craintifs ni tièdes dans la foi, parce qu'alors votre misère sera plus grande, mais vous la bannirez vous-mêmes au moyen d'une foi ferme. Donc priez et vivez dans l'amour, et votre foi se renforcera et atteindra une vigueur qui exclut toute peur, parce que vous vous sentez sûrs et forts en Ma Présence et vous vaincrez même le plus difficile avec Ma Force. Un changement se déroulera très vite, les jours passeront très vite, une misère suivra l'autre, et tout à coup Je parlerai d'en haut, comme Je l'ai annoncé toujours et continuellement. Soyez près, pour qu'en vue de cela vous puissiez supporter tout avec fermeté, parce que ce sont là les dernières tempêtes avant la grande tempête qui passera sur la Terre. Rappelez-vous que J'ai toujours été à votre coté comme constant Annonciateur et Avertisseur et Je vous ai indiqué ce temps de la misère, rappelez-vous que la grande misère commencera comme Je l'ai annoncé, parce que Ma Parole est et reste l'éternelle Vérité. Et puisez en elle la Force qui est toujours et continuellement à votre disposition lorsque vous la désirez. Un père ne refuse rien à ses fils, parce qu'il les aime ; il les protège dans toute misère et danger. Ainsi votre Père céleste Qui vous aime bien davantage, vous concède donc toute Protection corporelle et spirituelle, pour que vous puissiez entrer un jour indemne dans Son Royaume.

Amen

Domestiques appelés par Dieu – la Vérité

B.D. 3785 from 30 mai 1946, taken from Book No. 48

Celui qui se sent appelé à agir pour Moi et à être actif en Mon Nom sur la Terre, doit se faire attirer et guider par Moi toujours et continuellement, il doit Me laisser lui parler par la voix du cœur, il doit écouter ce que lui annonce cette voix, et suivre ce à quoi le pousse son cœur. Celui qui se sent appelé doit toujours maintenir le contact avec Moi, il doit se soumettre inconditionnellement sans résistance à Ma Volonté. Seulement alors Je peux agir par lui, seulement alors il est en Vérité Mon domestique, Mon serviteur, qui exécute consciencieusement le travail pour son Seigneur. Mais il se sentira appelé par Moi au travers de son désir de donner l'annonce de Ma Parole, de Ma Volonté, il se sentira poussé à donner des éclaircissements au prochain sur le sens et le but de la vie terrestre, il se sentira poussé à le mettre en garde et à l’avertir, puisque lui-même se sent appelé par Moi sur cette Terre pour le travail pour Mon Royaume, il connait lui-même la pure Vérité et voudra toujours répandre cette Vérité. Mon Appel est la conséquence d'une maturité spirituelle qui rend l'homme capable d'accueillir la pure Vérité, et donc un homme qui n'a pas été instruit en lui par l'Esprit, ne peut jamais être appelé par Moi. Intellectuellement il peut certes recevoir un savoir, mais celui-ci ne le rend pas capable pour la diffusion de la Vérité, parce que lui-même ne reconnaît pas pleinement la Vérité de ce qu’il a accueilli comme savoir. Mais la connaissance de la pure Vérité est d'abord nécessaire avant qu'il puisse la donner au prochain. Et uniquement Mon Esprit lui transmet cette connaissance. L'homme doit être rené en esprit, seulement alors il a la juste compréhension et la juste connaissance pour la pure Vérité, seulement alors il a été instruit par Moi et peut agir comme Mon domestique sur la Terre. Le désir intérieur de Me servir, aura aussi pour conséquence d’être appelé par Moi, parce que J'accepte chacun qui s’offre pour le travail sur la Terre pour Mon Royaume, et l'éduque selon la maturité de son âme. Et s’il se donne entièrement à Moi, il suivra la moindre poussée de son cœur et donc il s'acquittera toujours de Ma Volonté, dès que J'aurai besoin qu’il agisse pour Moi. Et donc il doit se séparer du monde, il doit voir la plus grande béatitude dans le contact avec Moi et laisser autant que possible inaperçu tout ce qui est terrestre, plus clairement et limpidement il entendra en lui la Voix de l'Esprit, et plus joyeusement il suivra cette Voix, et alors il est un ouvrier apte pour Mon Royaume sur cette Terre.

Amen

La grande affliction, une preuve de la Vérité de la Parole divine

B.D. 3786 from 31 mai 1946, taken from Book No. 48

La voie vers l'éternelle Patrie est épineuse et fatigante, et tout particulièrement dans le dernier temps avant la fin. Mais elle sera d’autant plus courte qu'elle sera plus difficile à traverser. La fin est proche et tous les obstacles s’accumulent encore une fois devant vous, mais dès que vous les aurez dépassés vous pourrez marcher libres et entrer dans le Royaume spirituel où toute fatigue aura trouvé une fin. Et si vous réfléchissez sérieusement sur cela, la difficile existence terrestre actuelle doit vous donner la certitude que la fin est proche, parce que depuis le début de cette période de Libération Je vous ai prédit dans quelle misère et affliction vous seriez avant la fin, une misère que vous devrez vivre jusqu'au bout sur la Terre, telle qu’il n'y en a jamais eu auparavant, et au travers de cela vous pouvez déjà reconnaître la Vérité de Ma Parole, parce que la souffrance et la misère autour de vous est très grande et elle deviendra encore plus grande. Mais aux Miens Je crie : patientez et attendez Mon Aide. Ce que J'ai annoncé longtemps auparavant est inévitable et doit se réaliser au détriment d'innombrables hommes et pour la fortification de la foi des Miens. Le temps de la grande affliction est commencé et celui qui pense à Ma Parole sait que bientôt sera venue la dernière heure. Il témoignera de Moi et de Ma Parole qui est Vérité et le restera dans toute l'Éternité. Pour combien la misère soit encore grande, elle doit être pour vous la preuve de la Vérité de Ma Parole et consolider votre foi, elle doit vous encourager, parce qu'avec cette Prévision Je vous ai aussi donné la Promesse que J'abrégerai les jours pour les élus. Ils passeront rapidement, mais la misère doit d'abord peser sur vous avec tout son poids pour que vous reconnaissiez que la fin est proche. Vous ne devez plus attendre aucune amélioration, mais vous devez prendre sur vous la misère avec résignation et vous unir encore davantage avec Moi, plus la misère vous écrase, alors elle vaut davantage pour vous que la possession de biens terrestres qui sont sans subsistance et ne peuvent pas vous suivre dans l'Éternité. « Venez à Moi, vous qui êtes fatigués et chargés, Je veux vous revigorer. » Tenez-vous à cette Promesse, croyez et fiez-vous à Moi, et toute misère sera supportable. Remettez confiants votre destin dans Ma Main et elle vous guidera jusqu'à la fin de votre vie. Pour combien la voie soit encore pierreuse, elle mène de toute façon en haut, et Je Suis au bout. À la fin des demeures célestes vous attendent dans la Maison de votre Père, là où aucune souffrance ne vous pressera plus, où il n'existe plus aucune misère, où il y a une Paix éternelle et la Béatitude, où votre regard contemplera des Magnificences dont aucun cœur d'homme ne peut se faire une idée. Croyez dans Ma Parole et reconnaissez dans la grande misère seulement la confirmation de Ma Parole, parce que Je vous l'ai annoncé et elle doit s'accomplir en tant que Ma Parole dès que la fin est proche. Donc préparez-vous seulement à la fin, laissez tomber toute préoccupation terrestre, ne créez pas et n'agissez plus pour la Terre mais seulement encore pour le Royaume spirituel, profitez toujours de Ma Force et de Ma Grace, restez constamment dans la prière, en constant contact avec Moi au travers de pensées et d’actes d'amour, et vous n'aurez à faire aucun pas sans Moi, vous M'aurez à votre coté comme Guide constant pour combien la voie soit épineuse, elle mène au juste but, elle mène dans la Maison du Père, elle mène à Moi, Qui suis votre Père affectueux depuis l'Éternité.

Amen

La déclaration pour Jésus et pour l'Œuvre de Libération

B.D. 3787 from 1 juin 1946, taken from Book No. 48

Le danger de la chute de la foi en Jésus Christ, le Fils de Dieu et Rédempteur du monde, sera très grand et les hommes doivent être soumis à cette dernière épreuve de foi, parce qu'elle est déterminante pour l'Éternité. Moi-même Je Me suis incorporé sur cette Terre en Jésus Christ, Moi-même J'ai pris sur Moi la mort sur la Croix en tant qu’Homme, pour ouvrir à l'humanité la Porte sur l'Éternité. Mais les hommes se ferment à eux-mêmes cette Porte, ils n'acceptent pas Mon Œuvre de Libération, ils n'en tirent aucune utilité. Et cette Porte restera fermée pour eux pendant encore une Éternité, parce que celui qui ne Me reconnaît pas, Je ne peux pas le reconnaître comme Mien. Il n'a aucune part en Moi, tant qu’il est encore sous le pouvoir de Mon adversaire, car ce pouvoir n'est pas cassé pour ceux qui ne reconnaissent ni Moi ni Mon Œuvre de Libération. Donc eux-mêmes se séparent de Moi et tendent vers celui par la volonté duquel ils sont devenus non libres et ont été privés de toute connaissance. La fin est proche et avec elle le dernier Jugement. Et à nouveau Je M'approche de l'humanité comme Rédempteur, Je cherche à lui apporter la liberté spirituelle, la Lumière et la connaissance et Je veux seulement être reconnu, pour pouvoir déverser les Grâces de Mon Œuvre de Libération sur les âmes, pour qu'elles ne tombent pas en bas au jour du Jugement. Je veux les sauver, mais elles doivent se laisser sauver dans la libre volonté. Donc elles doivent Me déclarer devant le monde comme Celui par la Force et la Grâce duquel elles peuvent devenir bienheureuses, elles doivent croire que dans l'Homme Jésus la Divinité s'est cachée dans toute Sa Plénitude, qu'Il a été incité par Son très grand Amour pour le prochain à souffrir et à mourir pour lui, pour lui éviter la mort éternelle, qui est le sort irrévocable de ceux qui ne croient pas en Lui, qui ne reconnaissent pas Son Œuvre de Libération et n'utilisent pas les Grâces conquises par Lui au travers de la mort sur la Croix. Les hommes doivent confesser cette foi devant le monde, ils doivent ouvertement dispenser ce témoignage de l'Amour de l’Homme-Dieu Jésus, parce que par ce témoignage ils se déclarent pleinement pour Moi, ils montrent au monde, qu’ils sont en Vérité Mes fils, lesquels, attirés par l'Amour du Père, s'acquittent de la Volonté du Père. Ainsi cette décision de foi doit être émise et sera un temps dur pour les hommes qui M'appartiennent et qui se déclarent publiquement pour Moi. Mais celui qui en a la volonté, en a aussi la Force et celle-ci lui arrive sans limite, comme Je l'ai promis, parce que Moi-même Je suis avec les Miens et les Miens sont ceux qui tendent vers Moi, qui tendent à Me conquérir, qui M'invoquent en Esprit et en Vérité, qui vivent dans l'amour et s’efforcent de s'acquitter de Ma Volonté. Ceux-ci ne doivent donc pas craindre la lutte contre la foi qui arrive. Elle doit venir sur les hommes, pour qu'ils prennent sérieusement position envers un problème qui, jusqu'à présent, a trouvé seulement peu de considération, ils doivent se décider pour ou contre Moi, parce que celui qui confesse le fils, confesse aussi le Père, et celui qui refuse le Fils, refuse aussi le Père. Mais Je Suis Celui qui s’est donné Lui-Même pour les hommes, parce que J'Étais dans toute Ma plénitude dans l'Homme Jésus, Moi-même suis descendu sur la Terre pour racheter les hommes de la dette du péché et de ses conséquences. Donc celui qui croit en Moi, ne peut pas renier Jésus Christ, parce que Lui et Moi Somme Un et celui qui le déclare, Me déclare.

Amen

« Créez et agissez tant qu’il fait encore jour .... »

B.D. 3788 from 2 juin 1946, taken from Book No. 48

Créez et agissez tant qu’il fait encore jour, parce que pour ceux qui manquent de le faire, une nuit d’une durée infinie suit. Il existe encore une possibilité de connaissance pour tous les hommes, la Lumière du jour est encore accessible, l'obscurité de l'esprit peut encore être cassée, si l'homme en a seulement la volonté ; mais ensuite un temps viendra durant lequel l'homme, c'est-à-dire le spirituel en lui, sera privé de sa libre volonté et devra languir dans l'obscurité (de l'esprit) un temps infini. Et seulement ceux qui désirent la Lumière échapperont à cette nuit de l'esprit, ils entreront dans le Royaume de la Lumière, ils seront dans une très pleine Lumière qu'ils ont connu autrefois, celle-ci ne s'éteindra pas, mais elle éclairera leur esprit toujours et éternellement. Créez et agissez, tant qu’il fait encore jour. Mais le jour finit. Donc J'envoie à la rencontre des hommes constamment des porteurs de Lumière, et tous ceux qui sont de bonne volonté, les reconnaitront comme Mes messagers et accueilleront reconnaissant ce que Je leur offre, le savoir autour de la pure Vérité, la Lumière des Cieux, la Nourriture et la Boisson du Royaume spirituel, pour qu'ils créent et agissent avec ferveur, pour qu'à travers une activité d'amour ils ramassent des richesses spirituelles et donc puissent augmenter leur connaissance dans le temps du soir, dans le temps qui leur est encore concédé jusqu'à la fin, jusqu'au début de la nuit. Créez et agissez avec toute votre ferveur, parce que le temps n'est plus long. Mais en quoi doit consister l’action de créer et d’agir pour ne pas tomber dans l’effroi de la nuit ? Elle consiste seulement à suivre Mon Commandement de l'amour. Je vous ai donné seulement un Commandement, celui de l'amour pour Moi et pour le prochain, et si vous l’observez, vous êtes actifs avec ferveur comme cela est Ma Volonté. Alors créez et agissez pour vos âmes, lorsque vous créez et agissez pour votre prochain, lorsque l'amour pour Moi vous pousse à vous porter à la rencontre de votre prochain, à l'aider corporellement et spirituellement, alors vous suivez votre destination primordiale, vous êtes actifs dans l'amour. Je vous ai donné seulement un Commandement, celui de l'amour pour Moi et pour le prochain, et si vous le suivez, vous êtes actifs avec ferveur comme cela est Ma Volonté. Je vous ai donné seulement un Commandement, mais l'accomplissement de celui-ci a pour conséquence Ma Bénédiction, Je vous forme pour recevoir la Lumière, Je fais de vous Mes fils et donc Mes héritiers, qui pourront régner et agir un jour dans la Maison du Père selon leur volonté, qui est aussi Ma Volonté. Créez et agissez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive selon la Loi d'Éternité pour tous ceux qui n’utilisent pas le jour selon Ma Volonté. L'inactivité est la mort, et vous pouvez vivre seulement si vous êtes actifs incessamment. Mais vivre signifie aussi être dans la connaissance, dans la Lumière, parce que cette dernière est absolument nécessaire pour la juste activité. Et donc Je vous ai donné la libre volonté, pour que vous deveniez actifs par votre propre poussée intérieure, pour que vous effectuiez un travail autonome et Je vous ai donné aussi la faculté de reconnaître quel travail correspond à Ma Volonté. Je vous ai donné le jour, pour que vous puissiez l'utiliser abondamment, pour que vous échappiez à la nuit et puissiez marcher dans la Lumière dans l’éternité. Mais celui qui n’utilise pas sa libre volonté de la manière juste, qui manque de faire n'importe quelle activité, sera surpris par la nuit et demeurera dans l'éternelle obscurité par sa faute. Et avec plus d'urgence que jamais Je vous exhorte à agir pour vous, pour vos âmes, parce que la Loi d'Éternité doit être accomplie, une nuit suit le jour, et celui qui ne se laisse pas sauver du noir de l'esprit dans le Royaume de la Lumière, celui-ci se précipitera à nouveau dans la nuit de la mort et il ne pourra pas s’en libérer tout seul. Donc créez et agissez tant qu’il fait encore jour, parce que la nuit arrive, et vous ne pourrez plus agir.

Amen

La contemplation spirituelle consciente et involontaire

B.D. 3789 from 3 juin 1946, taken from Book No. 48

Laissez-vous introduire dans le Royaume des esprits bienheureux qui demeurent dans le rayonnement de la Lumière dans la Proximité de Dieu et qui sont indescriptiblement heureux. Pour pouvoir rendre observable ce Royaume à vous les hommes sur la Terre, il doit vous être ouvert la vue spirituelle et cela demande un degré déterminé de maturité de l'âme que vous pouvez atteindre avec la bonne volonté. Alors vous serez en mesure de vous détacher de la Terre et de vous élever mentalement dans ces sphères, vous accueillerez des impressions profondes et vous pourrez les rapporter sur la Terre, et elles seront de la plus grande utilité pour votre développement vers le Haut ; parce que l'œil spirituel peut voir des choses qui sont invisibles à l'œil corporel, et déjà l'état de la vue spirituelle rend heureux, parce que c’est un état de maturité, celui qui le contemple est un aspirant au Royaume de la Lumière, autrement ce don de la contemplation spirituelle ne lui serait pas accordé. Celui-ci pourra voir des Magnificences incomparables et avec cela son âme recevra une Force et une Grâce incommensurables, mais sur la Terre il ne pourra rapporter seulement que sous la forme de rêves qu'il pourra communiquer seulement faiblement et d’une manière imprécise ce qu’il a pu contempler spirituellement. L'homme doit de toute façon tendre à atteindre ce degré de maturité qui le rend capable de contempler spirituellement, parce que lorsqu’il est entré une fois en esprit dans le Royaume de la Lumière le monde terrestre avec tous ses dangers est mis totalement hors jeu, et rien ne peut plus endommager son âme, parce qu'elle est tenue par les Forces du Royaume de la Lumière et celles-ci ne permettront jamais plus une rétrogradation dans le développement. Si l'homme lutte et tend sérieusement, les êtres de Lumière viennent à sa rencontre et ils portent son âme dans le Royaume spirituel, souvent inconsciemment à l'homme tant qu’il n'a pas atteint le degré où il peut se détacher de la Terre dans un état conscient et où l'âme s’élance dans les sphères de Lumière. Alors sa béatitude ne connaît pas de limites, parce que la Magnificence de Dieu lui est révélée jusqu'où son âme et son corps peuvent la saisir. Mais sur la Terre peu d'hommes atteignent ce degré de contempler consciemment et de pouvoir transmettre ce qu’ils ont contemplé au prochain. Mais souvent des âmes demeurent dans le Royaume spirituel d’une manière inconsciente et dans cet état de veille il leur est enlevé le souvenir pour leur salut, parce qu'une foi trop faible serait certes fortifiée par cela, mais à travers une espèce de contrainte qui ne serait pas salutaire pour l'âme. Mais dès que la foi est forte, il n'existe plus aucun danger pour l'âme et elle peut garder le souvenir de la contemplation spirituelle, pour qu'elle puisse la porter à la connaissance du prochain. Cherchez à atteindre cette forte foi, parce qu'elle vous procurera un savoir, un savoir de choses que des mots seuls ne sont pas en mesure d'expliquer, parce qu’elles sont trop imposantes pour être accessibles aux hommes qui sont encore imparfaits et auxquels il peut être transmis seulement des mots, mais auxquels il manquerait toute compréhension. Toutefois vous pouvez vous approprier ce savoir à travers une forte foi et être bienheureux déjà sur la Terre, parce qu'il n'existe alors plus aucun doute en vous, parce qu’en vous il y a un Royaume plein de clarté, parce qu'alors vous-mêmes êtes irradiés par la Lumière dès que vous avez une fois pénétrés dans les sphères de Lumière, et vous ne pouvez maintenant jamais plus retomber dans l'obscurité.

Amen

La grande Grâce de la transmission directe de la Parole divine

B.D. 3790 from 4 juin 1946, taken from Book No. 48

Reconnaissez la grande Grâce qui vous est donnée à travers la transmission directe de la Parole divine dans un temps dans lequel l'humanité désire moins que jamais les Dons de la Grâce. Dieu a de la Compassion pour les hommes et Il les pourvoit avec une Grâce inhabituelle contre leur volonté, or celle-ci peut devenir efficace seulement lorsqu’ils renoncent à leur résistance. Toutefois Il leur fournit constamment l'opportunité d'employer Son Don de Grâce, et donc Lui-Même vient toujours de nouveau à la rencontre des hommes pour qu'ils apprennent à Le reconnaitre. C’est un Acte de Grâce qui, pour les hommes, est tangible seulement lorsque eux-mêmes s'imaginent la très grande Sainteté de Celui Qui vient à vous qui languissez dans le plus profond péché. Seulement celui qui s'adapte à Lui peut s'approcher de Lui. Mais Dieu Lui-Même vient aux hommes qui sont loin de Lui, Il vient sous la forme de Sa Parole et cherche à les inciter par Celle-ci à renoncer à la résistance contre Lui et à changer leur être, pour qu'Il leur soit reconnaissable dans toute Sa Plénitude de Force et de Grâce et qu’ils tendent vers Lui en connaissance de cause. La Parole divine sera reconnue comme telle seulement par ceux qui la cherchent ; les autres l’entendent, mais elle reste sans effet tant qu’eux-mêmes ne veulent pas qu'elle devienne efficace en eux. Donc, aux hommes, un Trésor de Grâce est à leur disposition dans Sa Parole, et elle peut les élever au moyen de leur volonté et cette Grâce est la preuve de Son très grand Amour pour les hommes qui sont sur le bord de l'abîme et vont à la rencontre de l'éternel naufrage. Et pour stimuler leur volonté à l'acceptation de Son Don de Grâce, Il va à leur rencontre encore une fois perceptiblement au travers de la nature. Il se manifeste dans une très pleine Force et Puissance, Lui-Même leur parle au moyen des éléments de la nature, pour qu'ils acceptent sans résistance Sa Parole qui est offerte aux hommes des Cieux. Elle ne restera alors pas sans effet, parce qu'alors la volonté de l'homme est devenue active et elle arrivera dans la Bénédiction du Don de Grâce divine. Mais bienheureux celui qui n'a pas besoin de ce violent Avertissement, qui reconnaît Sa Voix dans la Parole qui est transmise par Ses domestiques sur la Terre, bienheureux celui qui s’efforcent déjà de vivre selon Sa Parole et qui s'approche de Lui, pour trouver un jour l’unification totale avec Celui Qui est Lui-Même la Parole d'Éternité.

Amen

Déplacement – de partout – l'Évangile

B.D. 3791 from 5 juin 1946, taken from Book No. 48

Des quatre points cardinaux, de toutes les nations de la Terre, J’élèverai en haut les Miens à la fin des jours. Parce que partout il y a des hommes qui Me représentent, qui M'aiment de tout leur cœur, ainsi que leur prochain. Et au travers de cet amour ils Me reconnaissent comme leur vrai Dieu, comme leur Père d'Éternité Qui est en soi Amour, Sagesse et Force. Et partout il y a des hommes qui savent aussi que le temps de la fin est venu, parce que leur esprit est réveillé, parce qu'ils vivent dans l'amour, et sont enseignés à travers Mon Esprit sur ce qui se produira. Aux quatre Points cardinaux Ma Parole est audible, elle est offerte aux hommes depuis le Royaume de la Lumière, mais ils l'accueillent selon leur faculté. Ils l’entendent soit comme une Parole exprimée dans le cœur et ils l'accueillent mentalement, ou bien ils l’entendent à travers la médiation de Mes domestiques sur la Terre qui sont d'esprit réveillé. Mais ils la reconnaîtront toujours comme Vérité, parce qu'ils la désirent, et parce qu'au moyen de leur mode de vie qui correspond à Mes Commandements d'Amour, ils se sont rendus dignes d'être instruits par Moi. Et ainsi l'Évangile est annoncé dans le monde entier, comme Je l'avais promis. Parce que Moi-même Je M'occupe des Miens, Moi-même Je les pourvois avec tout le nécessaire et le plus délicieux qui peut leur être offert sur la Terre. Mais même ceux-ci ne feront pas l’économie de la lutte contre la foi avant la fin, même si celle-ci est menée avec une dureté différente, mais les Miens devront Me faire connaître à ceux qui sont sans foi. Ils ne devront pas cacher leurs actions d'amour lorsque cela est exigé, et tous seront exposés à des tourments à cause de leur foi, avant que vienne la fin. Mais tous les réveillés devront agir pour Moi, parce que partout il y aura des mécréants face aux Miens, et les attirer à Moi doit être l’objet des efforts de ceux qui ont reçu Ma Vérité, qui sont devenus Miens au travers de l'amour. Et lorsque la misère et le tourment menaceront de devenir insupportables, alors Je viendrai Moi-même et Je prendrai les Miens dans Mon Royaume. Je les ôterai vivant dans le corps de cette Terre qui a besoin d'une totale transformation, et Je les réintroduirai sur la nouvelle Terre, lorsque l'Œuvre de Transformation sera accomplie. Des hommes de toutes les nations glorifieront Mon Pouvoir et Ma Magnificence, parce que partout il y a des hommes, J'étendrai Ma Main pour le Salut des Miens qui sont dans le plus grand danger. Et Je leur donnerai la récompense pour leur fermeté dans la foi en Moi et pour leur fidélité à Mon égard. Et alors la Terre sera détruite devant les yeux de ceux qui Me sont opposés. Et après il se lèvera une nouvelle Terre, comme cela est annoncé dans la Parole et dans l’Ecriture.

Amen

La volonté pour la foi - la juste prière - action d'amour

B.D. 3792 from 6 juin 1946, taken from Book No. 48

Vous tous Mes enfants qui êtes faibles dans la foi, recommandez-vous en esprit à Ma Grâce lorsque vous priez, lorsque vous Me demandez la fortification de votre foi. Votre prière trouvera l'exaucement ; parce que lorsque vous priez, il vous sera donné ; si vous M'invoquez en Esprit et en Vérité, il vous arrivera ce dont vous avez besoin spirituellement et même ce qui sert pour la conservation de votre corps. Votre foi connaitra une fortification, parce que vous êtes de bonne volonté pour croire et vous annoncez cela par votre prière. Et une forte foi vous rendra libre et heureux, la misère terrestre ne vous opprimera pas dans la même mesure que celui qui est sans foi, parce que la Force de la foi coule à travers vous et elle vous rendra résistant contre toutes les misères. Je fortifie une foi faible, Je vivifie une foi morte et peux réveiller la foi dans un homme mécréant, mais votre dévouement pour Moi doit toujours précéder, la prière doit monter vers Moi ou bien une pensée provenant du plus profond du cœur doit exprimer le désir pour la juste foi, alors Je deviens actif et pourvois l'homme selon son désir. Donc chacun sera en mesure de croire, si seulement il est de volonté sérieuse. Il pourra croire dès qu'il laisse devenir actif l'entendement et le cœur, dès qu’il laisse parler ses sentiments et n'écoute pas seulement la manifestation de l'entendement. Si l'homme veut croire, alors son cœur recueillera des sentiments dont il devra ensuite s’occuper, au travers d’une espèce de faiblesse il percevra le besoin d’appui par un Pouvoir fort, et il devra suivre ce sentiment, il devra se donner à ce Pouvoir qu’il ressent involontairement, lequel veut être reconnu seulement un peu pour saisir l'homme et ne jamais plus le laisser tout seul. Mais la volonté doit procéder de l'homme lui-même, et il deviendra croyant avec Mon Aide, sa foi initialement faible sera fortifiée, elle deviendra vivante, dès que l'homme déroule des œuvres d'amour, parce qu'alors il lui est facile de croire en Moi, parce que par l'amour il est déjà uni avec Moi et il ne peut plus Me repousser. Donc, lorsque vous êtes faibles dans la foi, exercez l'amour, augmentez votre activité d'amour et la force de votre foi s’accroîtra, parce que la Force de l'amour se manifeste par une foi renforcée. Réveillez à la vie la foi par des œuvres d'amour, et vous ne devrez jamais plus vous plaindre de la faiblesse de la foi, mais votre foi deviendra solide et inébranlable, plus vous vous acquittez de Mon Commandement de l'amour. Priez, restez intimement unis avec Moi par la prière, au moyen de pensées tournées vers Moi, pour que Je vous saisisse et ne puisse jamais plus vous laisser. Donnez-Moi votre volonté et vous-mêmes, et Moi Je vous pourvoirai corporellement et spirituellement, comme cela sera utile à votre âme.

Amen

Le cours de l'événement mondial selon le développement

B.D. 3793 from 7 juin 1946, taken from Book No. 48

Les événements du monde prendront leur cours selon le développement spirituel, et ainsi même le chaos deviendra toujours plus grand, parce que l'humanité recule constamment dans son développement. Parce qu'elle s'éloigne toujours davantage du Pôle d'Amour et tend vers le pôle opposé, qui est totalement dépourvu d'amour. Et cela doit se manifester du point de vue terrestre par une confusion totale, par un désordre total et donc aussi par une existence insupportable pour les hommes, par la misère terrestre, par l'absence de connaissance, par l'erreur, par des pensées et des actes erronés et enfin par la ruine totale, parce que dans un tel désordre rien ne peut subsister dans l’éternité. Et ainsi l'humanité va à la rencontre de sa ruine spirituelle et corporelle, et cela est la fin. Là où il y a encore un développement vers le Haut, là on ne rencontrera pas l'état de désordre dans cette même mesure, mais la vie de l'individu sur la Terre est adaptée à l'état général il sera seulement plus supportable par le fait qui celui-ci se conforme à Dieu et profite de Son Aide. Mais du point de vue du monde un événement suit l'autre, toujours correspondant au degré de développement des hommes, mais vu que ce développement procède en rétrogradation, il s’en suit toujours un plus grand désamour, c'est-à-dire que les mesures et les dispositions terrestres causent toujours plus de désastres pour les hommes, la souffrance et la misère deviennent toujours plus grande, parce que l'humanité vit sans Dieu et donc elle peut seulement rarement exécuter des plans tels que ceux que l'adversaire de Dieu lui soumet. Et donc on ne peut plus attendre aucune amélioration pour le monde, parce que là où on vise à une amélioration, là doit prédominer l'amour, mais celui-ci s'est refroidi, et le désamour accouche de quelque chose de contraire à Dieu. Et là où on voit une amélioration, alors elle a lieu seulement aux dépens du prochain qui de ce fait est précipité dans de plus grands supplices. L’action de Satan dans le temps de la fin est ouvertement visible et reconnaissable pour chacun qui veut la reconnaître. Et l'instant s'approche toujours davantage où son pouvoir sera cassé pour longtemps. Mais auparavant Dieu lui laisse une entière liberté, parce que la volonté des hommes est tournée vers lui, Satan, et cela augmente sa force sur la Terre. Et seulement les hommes qui tendent vers Dieu dans la libre volonté, peuvent s'esquiver de son pouvoir, parce qu'ils sont compénétrés de la Force de Dieu et l’action de la force opposée à Dieu se reconnaît clairement. Mais tous les hommes, au travers de l'événement mondial peuvent aussi reconnaître celui qui est sans amour, et avec une sérieuse volonté ils peuvent se libérer de lui, parce que Dieu a imposé la Loi de l'amour dans le cœur de chaque homme et a donné à l'homme l'entendement pour reconnaître clairement dès que l’on pèche contre cette Loi divine. Et donc Il laisse se dérouler le grand événement mondial, pour qu'il puisse ouvrir les yeux aux hommes lorsqu’ils veulent voir. Et il est laissé à eux-mêmes s'ils se positionnent pour le bien ou pour le mal, pour agir dans l'amour ou bien pour des actions dans le désamour. Par conséquent même leur vie terrestre se déroulera plus ou moins dans l'Ordre et sera conforme à leur degré de connaissance. Et même la dernière fin ne les surprendra pas s'ils s’occupent des signes de l'événement mondial qui prend son cours en fonction de la volonté de l'humanité.

Amen

Liberté de la volonté – Interruption du développement

B.D. 3794 from 8 juin 1946, taken from Book No. 48

Je laisse sa liberté à la volonté humaine. Ce que cela signifie et pourquoi il ne peut pas en être autrement, vous pourrez le comprendre seulement lorsque vous serez renés en esprit, lorsque vous aurez connaissance de Mon Plan de Salut de l'Éternité, de Mon Plan de libération du spirituel qui n'est pas encore libre. Seulement alors vous reconnaîtrez la nécessité que les hommes eux-mêmes doivent d'abord se modifier s'ils veulent atteindre un changement de leur situation de vie, bien que Je Sois le Seigneur sur le Ciel et sur la Terre, et que tout soit possible seulement par Ma Volonté ou par Ma Concession. Comme l'homme lui-même se dispose envers Mes Lois éternelles, comment lui-même s'adapte ou se rebelle contre Mon Ordre éternel, ainsi sera son sort sur la Terre et dans le Royaume spirituel que lui-même se prépare. Je ne casserai jamais violemment la volonté de l'homme, Je chercherai seulement à inciter Mes créatures au travers de divers moyens, de sorte qu’elles puissent modifier elles-mêmes leur volonté. Et un tel moyen est la grande misère qui passe sur la Terre, qui cependant est causée par les hommes eux-mêmes au moyen de leur volonté erronée. Je dois les laisser s’épancher de leur fait, si Je ne veux pas empêcher la possibilité qu'ils soient un jour des créatures libres parce qu’ils auront utilisé leur volonté dans la juste direction pour devenir parfait. Ce qui est procédé de Ma Force était et reste divin, et ne peut pas rester toujours dans l'état non libre, même s’il s’y est mis lui-même avec sa volonté. Mais si J'enlève à l'homme la liberté de sa volonté, alors la créature reste éternellement non libre, elle ne peut jamais plus revenir dans son état primordial qu’elle peut atteindre seulement dans la libre volonté. Ou bien Je dois enlever à la créature procédée de Moi toute connaissance de sa destination et ensuite la guider selon Ma Volonté. Mais alors elle est un être jugé qui est encore très loin de la Divinité. Mais si elle doit s'approcher de son état primordial, il doit lui être donné la liberté de la volonté, et maintenant elle doit employer sa volonté de la manière juste. Pour cela Je lui ai donné la vie en tant qu’homme, Je lui ai donné la faculté de penser et d'agir, et Je n'exclurai jamais sa libre volonté avant que son temps d'épreuve sur la Terre soit passé. Mais Je dois de nouveau lier pour longtemps une volonté mal utilisée, en lui rendant la liberté seulement lorsqu’elle a de nouveau la Grâce de parcourir la voie sur la Terre, incorporée en homme pour soutenir à nouveau la dernière épreuve de volonté. C’est la Loi d'Éternité que Je ne peux pas inverser, parce que cela contredirait Ma Loi d'Éternité et priverait totalement la substance animique de sa divinité, parce que ce qui est procédé de Moi, reste toujours et dans l’éternité Ma Part, à laquelle il est imposé comme dernier but le retour à l'état d’Ur, et pour cela la libre volonté est inévitablement nécessaire. Et si cette libre volonté accouche d’actions caractérisées par une totale absence d'amour, Je ne la lierai pas avant le temps, Je rétablirai seulement par Ma Volonté l'Ordre là où la libre volonté de l'homme est employée pour le rapprochement vers Moi. Mais lorsque sera venue l'heure de la fin que J'ai établi depuis l'Éternité, Ma Volonté interrompra le développement vers le haut et vers le bas, seulement alors il sera d'abord rétabli un état d'Ordre, pour que la libération du spirituel puisse à nouveau prendre son cours, parce que Je ne cesse jamais de pourvoir pour le spirituel procédé et tombé de Moi dans la libre volonté pour qu’il récupère sa liberté, qu’il atteigne son état d’Ur et devienne un jour bienheureux.

Amen

« Laissez-Moi prendre demeure dans votre cœur ....  »

B.D. 3795 from 9 juin 1946, taken from Book No. 48

Laissez-Moi prendre demeure dans votre cœur, laissez-Moi devenir actif en vous et donc Être en vous avec toute la Force. C’est votre but sur la Terre que de vous formez de sorte que rien ne M’empêche plus de demeurer avec vous et qu’au travers de l'unification avec Moi vous deveniez dans l’éternité Mes fils. Mais d'abord vous devez éloigner toute impureté de votre cœur, parce que Je ne peux pas demeurer là où il y a l'impudicité, là où Mon Ordre d'Éternité n'est pas établi, la où Mes créatures s’opposent à Moi par leur propre volonté. Seulement là où il y a l'Ordre, où Ma Loi d'Éternité est observée, là Je peux aussi Être Moi-même et vous rendre heureux dans le temps et dans l'Éternité. Mais Ma Loi d'Éternité exige l'amour, et marcher sans amour signifie aussi vivre dans le désordre, ce qui exclut Ma Présence. Donc vous devez vous former dans l'amour et vous vous acquitterez totalement de Ma Volonté, et lorsque vous observez Mes Commandements de l'amour, vous Me satisfaites, Moi-même Je M'approche de vous, Je trouve une habitation bien préparée dans votre cœur et Je peux y prendre demeure, et maintenant vous pouvez constamment être avec Moi. Maintenant vous portez Mon Esprit en vous, il est reconnaissable par vous-mêmes, parce que vous pouvez le percevoir toujours et continuellement. Il n'existe maintenant plus aucune séparation entre l’étincelle spirituelle qui repose en vous et l'Esprit du Père d'Éternité, parce que vous Me portez Moi-Même dans votre cœur, vous vous êtes unis avec Moi par l'amour. Cherchez tous à atteindre ce But, laissez-Moi déjà sur Terre prendre demeure dans vos cœurs, et vous serez déjà bienheureux sur la Terre, parce que ce que Mon Esprit vous offre, ce sont des Trésors pour l'Éternité, qui vous rendent plus heureux que les biens terrestres que vous ne désirerez ensuite même plus, lorsque vous M'aurez accueilli Moi-Même dans votre cœur. Mon Esprit vous guidera en toute Vérité, Mon Esprit vous offrira la Force de la connaissance, Moi-même vous instruirai toujours et continuellement dans les Sagesses les plus sublimes, Je vous donnerai Nourriture et Boisson et Je Me chargerai de toute préoccupation pour votre bien spirituel et corporel, parce que maintenant c’est Moi le Maitre dans Ma Maison, Je règne et agis en vous qui M'avez accueilli dans la libre volonté dans votre cœur, dans Ma Maison, que Je n'abandonnerai jamais et encore jamais plus, lorsque vous Me l'avez offerte une fois comme demeure et que vous l'avez bien préparée, et Ma Présence est maintenant votre Béatitude. Avec Ma Présence vous vous sentez bien gardé, en Moi vous avez un Consolateur, Je veux être pour vous un Protecteur, un Ami et un Frère, car pour tous Mes fils Je suis un Père qui les pourvoit fidèlement depuis l'Éternité. Je distribue continuellement des Dons de Grâce, de Force et de Lumière, comme Je l'ai promis. Je pourvois les Miens, parce qu'ils M'ont donné le Droit de les pourvoir, parce qu'eux-mêmes M'ont offert leurs cœurs et l’ont préparé pour Me recevoir à travers l'amour. Ainsi s’accomplit Ma Parole, parce qu'elle est Vérité et restera Vérité dans toute l'Éternité.

Amen

Pour la conquête de la foi il faut la volonté de l'homme

B.D. 3796 from 10 juin 1946, taken from Book No. 48

Que chacun cherche à se former selon Ma Volonté et désire Ma Force et Ma Grâce ! Alors son âme sera sauvée pour l'Éternité, parce qu'avec sa prière tournée vers Moi pour implorer la Force et la Grâce sa volonté est tournée vers Moi, elle est devenue active et Moi maintenant Je la saisis et Je ne la laisse plus dans l’éternité. Donc tourner vos pensées vers Moi est indubitablement nécessaire, mais auparavant vous devez Me reconnaître, autrement vous ne Me prieriez pas mentalement. Donc, vous devez croire en Moi vous devez croire que Je Suis et que J'ai le Pouvoir et la Force, pour pouvoir les distribuer. La foi dans un Être rempli de Pouvoir et de Force est donc la première chose qu’un homme doit posséder, si son âme ne veut pas sombrer pour des temps éternels. Et cette foi tous ceux qui réfléchissent seulement un peu sérieusement sur eux-mêmes et sur leur rapport envers la Création entière peuvent la conquérir. Dès qu'ils cherchent à assigner un sens et un but à chaque Œuvre de Création, pour combien elle soit minuscule, ils ne pourront alors pas nier un sens et un but à leur existence terrestre, parce que cette certitude leur procure avec détermination une sérieuse réflexion sur eux-mêmes, parce que Je viens à la rencontre de chacun seulement s'il a la volonté de pénétrer dans la Vérité. Et une fois qu’il a reconnu son existence terrestre comme moyen pour la réalisation d'un but déterminé, il poursuivra consciemment ce but, parce qu’en lui la foi dans une Entité s’est réveillée maintenant, laquelle a tout créé, justement pour ce but, et maintenant il s'appuie sur cette Entité, il entre en contact avec Elle. Jusqu'ici l'homme doit y arriver tout seul, il doit se tourner vers Moi dans la libre volonté, mais ensuite Je le saisis et Je l'attire à Moi, mais toujours en respectant sa libre volonté, parce que cela est la Loi d'Éternité. Le Don de l'esprit et l’action d'êtres spirituels lumineux sont une Aide constante pour conquérir la foi en Moi, et si la volonté de l'homme ne s'oppose pas, celui-ci progresse irrévocablement dans son développement, parce que la foi le pousse à la prière, à des pensées tournées vers Moi, et maintenant Je peux le pourvoir avec Ma Force et Ma Grâce dans une très grande mesure. Celui qui a reconnu que la Création autour de lui a un sens et un but, celui-là cherche aussi à s'expliquer la misère terrestre selon ce but, et vite il trouvera aussi la juste réponse aux questions posées mentalement. Parce que J'éclaire les pensées de chaque homme qui est de bonne volonté et qui désire sérieusement la Vérité. Dans la misère il trouvera seulement la confirmation de ce qui lui arrive comme Réponse mentale, la misère ne lui sera plus inexplicable. Lui-même s’efforcera de marcher sur la Terre selon Ma Volonté et il s'unira toujours plus intimement avec Moi, il ne sera jamais plus sans Force et sans Grâce. Tout cela est seulement l'œuvre de sa volonté qui doit se tourner librement vers Moi, pour être maintenant saisie et trouver Mon Soutien constant Mais la volonté devient active seulement lorsque l'homme a conquis la foi en Moi en tant que Créateur et Conservateur de tout ce qui existe. Et pour que l'homme puisse conquérir cette foi il a à sa disposition tous les moyens auxiliaires, parce qu'avec ses sens il peut saisir et élaborer ce qu’il voit et entend, et le résultat final doit être une foi convaincue dans un Être dont il est procédé, parce que la capacité de reconnaître cela, Je l'ai donné Moi-même à l'homme, mais lui-même doit l'utiliser dans la libre volonté.

Amen

Le juste service pour Dieu est une activité accomplie dans la mansuétude et la miséricorde

B.D. 3797 from 11 juin 1946, taken from Book No. 48

Si vous êtes dociles et miséricordieux, vous Me servez de la manière la plus évidente, parce qu'alors vous déclarez votre appartenance à Moi, Qui suis l'Amour Même, dès que vous déroulez des œuvres d'amour. L'humanité est en grande misère terrestre et spirituelle, et vous devez assister chacun et chercher à adoucir sa misère. Vous devez donner là où vos dons sont nécessaires, vous devez réconforter et chercher à adoucir la douleur, et par l'encouragement spirituel vous devez venir en aide aux âmes qui souffrent encore plus que le corps. Vous devez vous tenir devant les yeux leur misère et les aider, là où vous le pouvez. Vous ne diminuerez pas seulement la misère terrestre, mais vous réveillerez l'amour et suspendrez aussi la misère terrestre, parce que seulement l'amour est un moyen efficace contre toute misère spirituelle et terrestre, et seulement par une activité d'amour elle peut être dépassée avec succès. Donc une activité d'amour est l'unique service divin qui Me satisfait, et vous pouvez la dérouler à chaque instant, chaque jour et en tout lieu. S'il est nécessaire que vous interveniez en aidant, là exprimez votre amour, et Mon regard reposera complaisamment sur vous, car avec cela vous Me servez, vous M’honorez au travers de chaque aide que vous concédez à un des plus petits de vos frères, parce que vous êtes tous Mes créatures, vous êtes tous des fils d'un même Père et si vous aimez et honorez votre prochain, vous M’aimez et M’honorez Moi-Même, et J'accepte vos services car ils correspondent à Ma Volonté. Donc employez-vous tous dans le vrai service divin, servez-Moi avec des actes, et pas seulement avec des mots ou des attitudes extérieures qui ne contribuent en rien à adoucir la misère terrestre ou spirituelle. Cherchez Ma Proximité par une activité d'amour, pour vous assurer Ma Présence et sachez qu'alors pleins de Force vous serez en mesure d'accomplir beaucoup, pour suspendre la misère terrestre et spirituelle. Alors Je Suis Celui Qui agit par vous, parce que vous M'attirez à vous par votre activité d'amour et maintenant Je peux vous soutenir visiblement. Il vous sera toujours donné l'opportunité de vous activer affectueusement, parce que la misère autour de vous demande une aide urgente, et si vous relevez les souffrants et les assistez spirituellement et physiquement, alors vous Me suivez, et parcourez la voie de l'amour que Je vous ai indiquée, vous vivez un authentique christianisme, vous exécutez Ma Doctrine d'amour, et vous connaitrez aussi Mes Bénédictions, comme Je vous l'ai promis, vous hériterez de Mon Royaume qui n'est pas de ce monde, parce que l'amour vous rachète de tous vos péchés, vous libère et vous mène à l'unification avec Moi, Qui Suis l'Éternel Amour Même.

Amen

La contrainte spirituelle est nuisible pour l'âme

B.D. 3798 from 12 juin 1946, taken from Book No. 48

Sur aucun homme il ne doit être exercé de contrainte spirituelle, pour qu’il puisse devenir parfait sur la Terre. Donc il peut toujours seulement et de nouveau être porté près de lui la Parole de Dieu, envers laquelle il doit lui-même ensuite prendre position dans la libre volonté. Il doit connaître seulement le Commandement de l'amour, mais tout autre commandement préjuge de sa libre volonté et donc il n'est pas une Bénédiction pour le développement vers le Haut de l'âme. Si l'homme s'occupe du Commandement de l'amour, alors sa volonté commence aussi à devenir active dès qu'il accepte ce Commandement. Alors ses pensées et ses actes sont libres, ils correspondent à l'orientation de sa volonté pour ou contre Dieu, et chaque action est maintenant évaluée par Dieu en fonction de cette volonté. Mais s’il est exercé la moindre contrainte, si l'homme est poussé par des commandements à des actions déterminées, elles restent de toute façon sans valeur profonde devant Dieu, lorsqu’elles sont les effets de ces commandements, mais pas de la libre volonté de l'homme. Elles sont alors une utilisation de la force vitale sans aucune bénédiction pour l'âme. Vous les hommes vous devez bien distinguer la destination primordiale du spirituel et son état totalement faible au temps de son chemin terrestre. Et vous devez savoir que celui-ci était seulement la conséquence de sa volonté erronée. Il est naturel que l'homme doive de nouveau tendre vers l'état primordial dans la totale libre volonté et l’atteindre, chose qui cependant exclut toute loi d'obligation pendant le dernier stade en tant qu’homme. Maintenant la manière d’y arriver peut être montré à l'homme à travers le Commandement de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Ce même Commandement doit lui être donné seulement sous la forme de la Doctrine divine, qui doit lui être apportée au travers de la Parole de Dieu et maintenant sa très libre prise de position est exigée. Il ne doit en rien se sentir obligé à travers une punition ou bien une promesse de récompense, il doit lui être présenté seulement l'effet d'une vie d'amour ou bien d'une vie dans le désamour, pour qu’au travers de cela son propre sentiment de responsabilité envers son âme soit réveillé. Mais cela ne doit engendrer aucune contrainte pour l'âme de l'homme, tant qu'il ne tourne pas sérieusement sa volonté vers Dieu, il lui manque la foi en tout, en Dieu, en la continuation de la vie de l'âme et en sa responsabilité après sa mort. Alors chaque éclaircissement spirituel ne signifie en rien une contrainte pour la foi, aucune limitation de la libre volonté. Malgré cela il peut exercer l'amour par sa propre poussée, et avec cela il arrivera dans un état de faible connaissance et maintenant il prendra sérieusement position envers la Parole de Dieu, et cela avec une volonté totalement libre. Toute contrainte spirituelle doit être exclue, parce qu'elle est seulement un dommage pour l'âme de l'homme. Mais la Doctrine de Christ doit être diffusée avec ferveur et ceux qui sont de bonne volonté, l'accepteront et orienteront leur vie selon celle-ci. Ils tendront vers le Haut et se conquerront la Complaisance de Dieu, parce que leur volonté s'est tournée librement vers Lui et seulement celle-ci est évaluée.

Amen

L'esclavage de Satan

B.D. 3799 from 13 juin 1946, taken from Book No. 48

Vous êtes asservis par Satan tant que vous-mêmes ne vous défendez pas et ne combattez pas contre lui, chose que cependant vous pouvez faire et même avec succès, si seulement vous êtes de bonne volonté pour vous libérer de son esclavage. Il est Mon adversaire, il cherche à s’approprier ce qui est procédé de Ma Force, ce qui est Ma Propriété depuis l'Éternité. Je combats aussi pour ce spirituel, mais Je le laisse libre pour qu’il se déclare. Je n'entrave pas le spirituel qui tend vers Mon adversaire, mais Je lui mets toujours seulement Mon Amour de nouveau devant les yeux, pour réveiller en lui le désir de se tourner vers Moi par libre poussée. Mais celui qui veut se libérer de lui, qui se pousse vers Moi, Je le saisis immédiatement et Je l'attire à Moi. Donc chaque lutte contre Mon adversaire, chaque volonté de se détacher de lui sera un succès, parce que Je lutte maintenant en même temps ensemble avec l'homme, Je Me mets à son coté et l'adversaire sera battu, parce que la volonté de l'homme s'est décidée pour Moi. Mais avant cela l'homme est captif, son âme est opprimée et il exécute la volonté de Satan, parce qu'il est le maitre auquel il se soumet volontairement. Tout désir de Satan est tourné contre Mon Ordre d'Éternité. Et donc l'homme qui lui est soumis ne peut pas vivre dans l'Ordre, à moins qu'il établisse un ordre mondain avec l'aide de la force du bas, pour qu’il soit bien du point de vue terrestre, mais son âme vit dans le désordre le plus obscur, totalement dépourvu de n'importe quel amour et donc totalement dépourvu de Ma Force. Parce que tant que l'homme vit encore sur la Terre, Satan cherche à le séduire avec des biens des terrestres et il lui fournit même la satisfaction dès qu’il s'adapte à son désir, dès qu'il montre son appartenance à lui par le désamour. Il est un valet à qui il montre d’apparents bénéfices terrestres, parce qu'il l'attire en bas dans l'obscurité la plus extrême, dès qu'il abandonne son enveloppe corporelle, et son âme demeure dans la misère la plus amère. Malgré cela il ne lui arrive aucune injustice, parce que cela était sa volonté, et il pouvait aussi se décider en toute liberté pour Moi sur la Terre, parce que Je viens toujours et toujours de nouveau près de l'âme et Je l'avertis et Je la mets en garde et Je cherche à l'attirer à Moi. Mais sa volonté est déterminante et lorsqu’elle se tourne vers Moi, Je donne la Force à l'âme pour se libérer de ce pouvoir, parce que Mon Pouvoir est fort, mais il nécessite la volonté de l'homme. Chaque homme peut vouloir que Je le saisisse, chaque homme peut laisser devenir active sa volonté dans la juste direction, parce que Mon adversaire ne peut pas forcer sa volonté, parce que J'ai cassé ce pouvoir par Ma mort sur la Croix. Donc, l'homme doit Me reconnaître comme Rédempteur du monde et Me demander la fortification de sa volonté au travers de Jésus, et sur lui l'adversaire a perdu le pouvoir. Mais celui qui Me refuse totalement, se trouve encore dans le pire esclavage et pour lui il devient outre mesure difficile de s’en libérer. Malgré cela Je lutte pour ces âmes en venant près d’elles toujours de nouveau dans la Parole et en leur indiquant Mon Œuvre de Libération, parce que Je veux les reconquérir et J’y arriverai un jour, chose qui cependant peut demander des temps éternels pour que la volonté de l'être se tourne vers Moi par elle-même. Mais en dehors de Mon Ordre d'Éternité la libération de l'esclavage de Satan ne peut pas se dérouler, et donc la volonté de l'homme doit devenir active et se décider pour Moi, et alors il lui sera donné toute l’Aide désirée et il deviendra libre.

Amen

Dieu comme Donateur de la Vérité

B.D. 3800 from 14 juin 1946, taken from Book No. 48

La recherche de la Vérité divine signifie se donner inconditionnellement à l'éternelle Vérité Même, se mettre en contact avec Elle au travers d’une activité d'amour et ensuite se laisser compénétrer par Elle, accueillir en soi l'éternelle Vérité qui afflue maintenant à l'homme à travers l'esprit en lui. Cela est un processus qui, pour l'homme de mentalité terrestre, est totalement incompréhensible et donc il rencontrera seulement son refus et son incrédulité, cependant il est quelque chose d’entièrement naturel pour celui qui a pénétré dans le savoir spirituel et qui est donc déjà entré en contact avec le Donateur de la Vérité. Donc l'étude mondaine, même lorsqu’elle concerne des enseignements spirituels, ne peut jamais et encore jamais guider l'homme dans la Vérité divine, de sorte qu’elle soit entièrement compréhensible, parce que le savoir intellectuel aussi grand qu’il soit n’est rien tant que n'existent pas les conditions qui garantissent une compréhension plus profonde, c'est-à-dire une activité désintéressée dans l'amour, une intime liaison avec Dieu et un très profond désir pour la connaissance de la pure Vérité. Alors même le savoir accueilli de l'extérieur deviendra vivant dans le cœur, parce qu'alors l'esprit dans l'homme le clarifie, et seulement alors il a de la valeur pour l'homme en tant que propriété spirituelle. Et donc pour diffuser la pure Vérité de Dieu seulement des hommes qui se sont appropriés la Vérité sont appelés, parce que seulement ceux-ci pourront l'expliquer au prochain réellement et de façon compréhensible, mais pas des hommes qui n’en sont pas pénétrés assez à fond, qui ne se sont pas acquittés des conditions qui ont pour conséquence la haute connaissance. Tous doivent être instruits par Dieu avant que l'Esprit de Dieu dans l'homme puisse agir, avant que leur soit accessible la pure Vérité. Dieu en tant que l'éternelle Vérité Même doit être à l'œuvre, Lui avec son Esprit doit éclairer l'esprit de l'homme, Il doit couler au travers de lui avec la Force de Son Esprit, de sorte que la Vérité de Dieu puisse être reçue directement de l'homme et qu’il devienne savant. Tant que ce processus reste incompréhensible pour les hommes, ils se trouvent en dehors de la foi et de l'amour, parce que la foi et l'amour lui procurent déjà la force de la connaissance, la foi et l'amour portent au réveil l’étincelle spirituelle qui repose dans l'homme. Mais là où il manque la foi et l'amour, il n'y a là aucune liaison avec Dieu et donc Son Action n'est pas possible, si on ne veut pas que l'homme soit limité dans la liberté de sa volonté. Et là où il manque la foi et l'amour, le savoir spirituel ne pourra jamais être conquis par les pensées de l’entendement, il ne pourra pas être transmis d'homme à homme et correspondre à la Vérité, parce que cela suppose la participation de Dieu, Lequel est l'éternelle Vérité Même.

Amen

L'orientation de la volonté détermine l'influence des Forces spirituelles

B.D. 3801 from 15 juin 1946, taken from Book No. 48

L’Esprit qui vous dominera sera celui vers lequel vous vous tournez. Votre propre pensée et volonté détermineront aussi les forces qui s'approcheront de vous et conquerront l’influence sur vous. Mais dans votre pensée et volonté vous êtes toujours soutenus par des Forces spirituelles, parce qu’elles luttent pour vous dans le Royaume spirituel, et les Forces bonnes comme celles mauvaises cherchent à vous conquérir. Mais vous-mêmes décidez desquelles triompheront sur votre âme. Et ainsi vous portez une grande responsabilité pour votre âme, parce que votre volonté détermine votre destin dans l'Éternité. Dès que votre volonté est bonne et juste, les forces adverses perdent le pouvoir sur vous, parce qu'alors il y a à votre coté les Forces de la Lumière, contre lesquelles ces forces sont impuissante. Mais si par votre propre volonté vous vous tournez vous-mêmes vers ces forces à travers le désamour et des pensées et des actes injustes, alors les êtres de Lumière se retirent de vous, parce qu'ils ne peuvent pas vous déterminer contre votre propre volonté, et vous êtes exposés totalement à ces premières qui vous poussent toujours plus profondément dans la ruine, qui guident vos pensées totalement dans la perte et qui vous poussent à des actions d’un genre anti-divin. Donc occupez-vous de vos pensées, soyez vigilants pour qu'elles n'arrivent pas par des voies transversales, forcez votre volonté dans la juste direction et sachez que vous trouverez à tout instant le soutien, si vous laissez se lever en vous la moindre volonté pour le bien. Vous-mêmes êtes trop faibles et les Forces spirituelles sont toujours prêtes à vous soutenir. Mais vous devez leur concéder le droit de vous aider, parce que contre votre volonté elles ne peuvent pas devenir actives selon la Loi divine qui assure la liberté de la volonté. Mais la force contraire n'est pas en mesure de forcer votre volonté vers de mauvaises actions et pensées. Elle ne peut devenir efficace que seulement lorsque vous-mêmes vous vous livrez à eux par une orientation erronée de la volonté. Employez bien votre volonté, tendez seulement vers le bien, soyez justes dans vos pensées et vos actes et tournez votre volonté vers Dieu. Vous expérimenterez une fortification considérable dans votre âme, vous exécuterez volontairement des œuvres d'amour, vous affirmerez le bien et abhorrerez le mal, parce que maintenant la Force vous est apportée pour transformer votre volonté en action, à travers l'amour vous mûrirez même dans la connaissance, vous reconnaîtrez Jésus Christ, le divin Rédempteur, comme Symbole de l'Amour, et votre volonté ne se détournera jamais plus de Lui, mais elle sera fortifiée par Sa Grâce, parce que tout le spirituel bon lutte pour vous conquérir pour l'éternité pour le Royaume de Dieu. Orientez seulement de façon juste votre volonté. Tendez vers Dieu, vers le Bien et vivez dans l'amour. Et vous serez suspendus de toute responsabilité, parce que tant que vous êtes dans la juste orientation de votre volonté vous êtes sous l'influence des êtres spirituels lumineux et vous pouvez vous confier tranquillement à eux. Tendez vers Dieu et vous L’atteindrez, vous trouverez l'unification avec Lui sur la Terre ou bien un jour dans l'Éternité, parce que votre volonté s'est décidée pour Lui dans la liberté.

Amen

Avertissement réconfortant pour la foi

B.D. 3802 from 16 juin 1946, taken from Book No. 48

Combien vous êtes hésitants et craintifs, et combien vous pourriez être solides dans la foi en Moi et dans Ma Disponibilité d'aider. Aucune chose ne M’est impossible, parce que Mon Pouvoir dépasse tout, et même l'Aide qui semble impossible peut être concédée si seulement vous y croyez. Et donc vous ne devez vous effrayer de rien, vous ne devez vous laisser écraser par aucune misère ou préoccupation, dès que vous vous confiez à Moi dans une foi solide dans Mon Amour et dans Mon Omnipotence. Alors Je vous aide et Je résous même le problème terrestre le plus difficile, parce que Je n'abandonne pas les Miens et Je Suis leur Aide en toute misère et danger. Où devraient donc Se manifester Mon Amour et Ma Puissance, si Je ne les donnais pas à ceux qui tendent vers Moi dans la libre volonté et qui se fient à leur Père dans un amour enfantin, pour qu'Ils les assistent dans toute misère ? Où devrait être employée la Force de la foi sinon près de ceux qui sont en Vérité Mes fils, qui Me reconnaissent et M’aiment et cherchent à s'acquitter à tout instant de Ma Volonté ? Quand vous parlez du très grand Amour de Dieu, alors celui-ci rayonne certainement sur Ses créatures, parce que l'Amour saisit tout et cherche l'unification. Et ainsi même le cœur du Père se pousse vers Ses fils et veut leur donner l'Amour sans mesure, pour les rendre heureux dans le temps et dans l'Éternité. Et l'Amour du Père se manifeste par une constante Disponibilité d'Aide pour repousser chaque danger, dans la formation du fils dans la plus profonde Sagesse et la connaissance. Mais le fils doit laisser le Père le pourvoir sans résistance, alors il mûrira et suivra avec un intime amour son Père et il sera inconcevablement bienheureux. Et alors comment pourrait-il exister pour vous une misère que l'Amour du Père ne pourrait dévier ? Ainsi fiez-vous à Moi sans limite et ne devenez pas craintifs lorsqu’une misère s'approche de vous au travers de Ma Concession ou de Ma Volonté. Je veux vous éprouver et rendre de fer votre foi, pour qu'elle devienne toujours plus inébranlable, et moins vous échouez, plus Je Suis proche de vous, parce que Je ne vous abandonnerai jamais plus dans l’éternité si une fois vous M'avez trouvé. Et tout ce qui se produit sera bien pour vous, parce que vous ne reconnaissez pas vraiment l'urgence et le but de ce qui vous est destiné du point de vue terrestre. Mais Je sais comment vous aider au mieux, et vous pouvez vous confier sans limite à Ma Conduite, vous ne devez pas être craintifs même pas un instant, mais toujours vous réfugier dans Mon Amour, qui ne vous sera jamais soustrait. Croyez fermement et irrévocablement, pour que Je vous aide. Et Mon Aide ne manquera pas, pour que vous reconnaissiez ouvertement la Force de la foi, pour que vous sentiez Moi et Mon Action et que vous vous unissiez en tant que Mes fils toujours plus intimement avec Moi, jusqu'à ce que rien ne puisse plus vous séparer du Cœur du Père, quoi qu’il se passe autour de vous. Et donc vous pouvez attendre chaque jour totalement sans préoccupation, et vous devez croire fermement même lorsque une grande inquiétude se fera sentir autour de vous, parce que vous bannirez chaque funeste événement au moyen de votre foi, parce que J'ai promis que la Force de la foi peut tout, que pour Dieu aucune chose n’est impossible.

Amen

La soumission de la volonté – Force surnaturelle

B.D. 3803 from 17 juin 1946, taken from Book No. 48

Il y a une Force surnaturelle à votre disposition, lorsque vous faites votre Ma Volonté. Alors J'agis en vous en faisant vraiment des choses qui vont outre vos facultés naturelles. Mais comment doit être constituée votre volonté pour s’adapter totalement à la Mienne ? Vous ne devez vouloir plus rien qui soit contraire à Ma Loi d'Éternité, qui soit contre l'Ordre divin qui porte seulement Ma Volonté en lui. Vous devez même faire plaisir à tout instant à Ma Volonté, vous devez toujours faire ce que J’exige de vous, c'est-à-dire de vous acquitter de Mon Commandement de l'amour. Parce que l'Amour est à la de base de Ma Loi d'Éternité, l'Amour est la Force qui maintient tout, et Ma Volonté peut toujours seulement être de rendre la Loi de l'Amour son principe de base, mais alors vous êtes dans la pleine possession de Ma Force, Qui est en soi l'Amour. Et alors vous pouvez aussi agir d’une manière illimitée, vous pouvez accomplir des choses qui ne sont pas possibles d’une manière purement humaine, mais exécutable avec la Force de l'Amour pour chaque homme qui s'est posé sous Ma Loi. Donc cherchez à changer votre être totalement dans l'amour, et rien ne sera ensuite impossible à atteindre pour votre action. Vous pourrez commander sur les hommes et les animaux, sur les éléments de la nature, parce qu'alors c’est toujours Ma Volonté qui agit en vous, et à Ma Volonté et à Ma Force rien n’est impossible. Alors vous êtes aussi suspendus de toute responsabilité, parce que dès que Ma Volonté vous domine du fait que vous vous êtes subordonnés volontairement à Moi et agissez en fonction de celle-ci, alors ce que vous faites maintenant doit M’être bon et complaisant. Et ainsi vous pouvez être puissants déjà sur la Terre, parce que vous pouvez vous approprier Ma Force à tout instant, si vous êtes de la même volonté que Moi, et alors vous êtes poussés par l'esprit en vous à celle-ci ou à cette pensée ou à cette action. Et vous pourrez exécuter ce que vous voulez, parce qu'alors vous pensez et agissez avec Moi et avec Ma Force. Vous serez en mesure de dévier la souffrance et la misère, lorsque l’amour vous pousse à aider le prochain, et vous pourrez commander les éléments, guérir des malades et faire des miracles de toutes sortes, parce que c’est seulement Ma Force qui se manifeste à travers vous, et avec Ma Force rien ne vous est impossible. Je veux donc que votre volonté se soumette totalement à la Mienne, de sorte que vous ne vouliez ensuite rien d’autre que ce que Je veux et que Je puisse maintenant agir par vous.

Amen

Vigilance contre l'ennemi des âmes

B.D. 3804 from 18 juin 1946, taken from Book No. 48

Vous devez être vigilants pour ne pas tomber victime de l'ennemi de vos âmes, parce qu'il vise constamment à vous guider dans l'erreur et à vous éloigner de la voie avec différents artifices visant à vous éblouir. Il arrive même dans un vêtement de guide et ainsi il cherche à conquérir votre confiance ; il vous promet de vous guider à coup sûr au but, mais son but est le monde ; donc, il vous promet des avantages terrestres, de l'aide dans l'oppression terrestre, il cherche à vous niveler les voies, mais tout sous la condition de lui laisser votre âme, donc de détacher vos sentiments et vos pensées de Dieu et de toute tendance spirituelle. Toutes ses promesses exigeront des actions de désamour ; chaque homme qui veut se créer des avantages terrestres, ne le pourra pas s'il veut vivre dans l'amour. Donc il doit renoncer à l'une ou à l'autre chose, il doit savoir qu'il vend son âme s’il veut former sa vie terrestre dans une vie de bien-être. Il doit savoir que chaque tentative pour cela procède d’une suggestion visant à ruiner l'âme. Et il doit être vigilant, il doit se réfugier en Dieu, pour qu'Il le protège de l'influence de l'ennemi, il doit demander la fortification de sa volonté pour le Bien et au renoncement de biens terrestres ; car que pourriez-vous échanger contre une vie terrestre dans le bien-être et dans l'aisance ? Seulement un sort insupportable pour l'âme dans le Royaume de l'au-delà. Parce que s'il arrive sur vous un temps de misère, alors cela a un sage sens et but, tant que cela est concédé par Dieu Lui-Même. Mais l'ennemi de votre âme met l’accent vraiment dans le temps de misère, maintenant il cherche à orienter vos sens et vous faire tendre sur ce qui vous manque en biens terrestres, il cherche à renforcer votre désir ardent et à capturer vos pensées et de cela vous êtes protégés seulement par la Force de la volonté ; parce que ce qu’il promet est seulement une œuvre d’éblouissement qui vous servira seulement pour les quelques jours de votre vie terrestre, pour ensuite sombrer en rien et laisser vos âmes dans la plus extrême carence. Prêtez volontairement renoncement dans ce qui rend heureux seulement le corps, mais ne procure pas quelque utilité pour l'âme, vivez dans la carence du corps sur la Terre et avec cela vous pourvoyez vos âmes avec des biens spirituels qui sont impérissables et qui vous suivent dans l'Éternité. Soyez vigilants envers toutes les tentations et restez dans la prière. Demandez la Force, la Grâce et la fortification de votre volonté. Et votre désir diminuera, les biens terrestres ne vous apparaîtront plus aussi désirables, vous pourrez prêter résistance contre toutes les insinuations de l'ennemi et vous pourrez accueillir en contrepartie du bien spirituel qui rendra mille fois plus heureuses vos âmes, parce qu'il vous procurera la Vie éternelle.

Amen

Le bas état spirituel – la fin d'une période de Libération

B.D. 3805 from 19 juin 1946, taken from Book No. 48

Il n'y a plus pour l’éternité à attendre de progrès spirituel lorsque l'humanité a atteint un si bas état spirituel qu’elle ne connaît pas ou ne reconnaît plus Dieu, parce qu'alors elle est entièrement séparée de Dieu et donc aussi sans aucun apport de Force qui, seul, garantit la remontée spirituelle. Une distance moindre de Dieu peut être facilement annulée, parce qu'alors le spirituel est encore toujours dans la sphère du Courant de l’Amour divin, et la Force le pousse inévitablement en haut. Mais lorsque la distance est devenue si grande que le spirituel se trouve en dehors de la sphère de ce Courant, alors il est aussi totalement sans Force, et il ne lui est plus possible de s'approcher de Dieu, parce qu'alors la force contraire a plus d'influence et elle le tire en bas. Mais lorsque l'humanité est arrivée à ce degré de développement, c'est-à-dire lorsqu’elle s'est développée de nouveau à reculons, alors le spirituel a perdu aussi le droit de mener sur la Terre une existence en tant qu’homme, parce que celle-ci a pour unique but le développement vers le Haut et elle laisse ce but entièrement inaperçu. Alors pour cette humanité se termine une période de développement. La Terre repoussera d’une certaine manière tout le spirituel qui se trouve sur une marche supérieure de développement s'il ne vit pas et n’agit pas en fonction de cette marche de développement. Et alors la période de Libération est terminée conformément à la Volonté divine. Et chaque homme peut reconnaître tout seul cet instant dès qu'il considère le développement spirituel de l'humanité entière. Il a été atteint un état très bas où le désamour se manifeste si clairement que l’action de la force opposée à Dieu est reconnaissable dans le fait que partout a lieu la destruction au lieu d’une constante édification, la vie et l’action de l'humanité est totalement anti-divine et donc contre tout Ordre Divin, il n’y a donc plus à attendre que l'humanité s'insère de nouveau dans l'Ordre Divin dans la libre volonté, et alors conformément à la Loi de l'Éternité il doit se dérouler une dissolution de tout ce qui reçoit en soi du spirituel, une nouvelle Relégation totale pour arriver au but dans un temps infiniment long, pour arriver de nouveau près de Dieu dans la libre volonté. Pour une race humaine dégénérée il n'existe aucune autre possibilité de remontée, lorsqu’elle a atteint ce bas état où tout amour est refroidi, parce qu'alors le Courant de Force de l'Amour divin ne peut plus devenir actif et cela signifie une soumission totale à la force opposée de Dieu. Mais Dieu dans Sa grande Miséricorde enlève à Son adversaire ce qui lui est devenu soumis en le reléguant de nouveau dans la Création sur laquelle l'adversaire de Dieu n'a plus aucune influence. Donc même ce nouveau transfert dans la matière dure est une Œuvre de la Miséricorde divine, parce que pour celui qui se trouve dans la plus grande distance de Dieu il est de nouveau crée une nouvelle possibilité de parcourir la voie du développement vers le Haut, ce qui ne lui était plus possible en tant qu’homme. Et un jour l'heure de la Libération sonnera même pour lui, même si c’est après un temps infiniment long. Mais il n’est pas traité injustement, lorsque il est re-transféré dans la matière dure, parce qu’une volonté qui est aussi endurcie vis-à-vis de Dieu, est elle-même la cause du fait que Dieu la lie pour un temps infiniment long. Parce qu'elle ne changera plus, lorsque un bas état spirituel est atteint, car là les hommes ne reconnaissent plus Dieu.

Amen

Dieu Lui-Même vient aux hommes dans la Parole

B.D. 3806 from 20 juin 1946, taken from Book No. 48

Celui Qui demeure au milieu de vous en Esprit, écoutez-Le, lorsqu’il vous parle. Il s'annonce de sorte que vous soyez bien en mesure de Le reconnaitre si vous êtes croyants, parce que Ses Paroles dans l'Amour ne sonnent pas autrement que des Paroles que Lui-Même vous aurait dites lorsqu’Il était dans l'Enveloppe de l'Homme Jésus. C’est le même Enseignement qui est maintenant transmis à travers Son Action évidente par la bouche d'homme ; Il Se sert d'une enveloppe humaine pour vous parler au travers de celle-ci, pour vous faire découvrir l'Enseignement qui reste toujours et dans l’éternité le même. Sa Parole est vraiment reconnaissable comme étant d’Origine divine, parce qu'Il enseigne seulement l'Amour qui est présenté seulement par des êtres orientés vers le Divin, parce que l'Amour est le Rayonnement direct de Dieu et Il attire à Lui ce qui se trouve à nouveau dans l'amour. Et si donc un Enseignement a pour contenu le Commandement de l'amour, lorsqu’il veut éduquer les hommes à l'amour, alors il procède de Dieu qui Est l'Amour Même. Si cette Doctrine d'amour est maintenant transmise aux hommes d’une manière où la Force spirituelle vous est reconnaissable, où l'apport se déroule sur une forme spirituelle, alors Dieu Lui-Même doit absolument être reconnu comme Source de la Force qui est à son Origine, et la foi doit aussi augmenter l'effet de ce qui procède de Dieu. Accueillez Sa Parole comme la Parole de Dieu et vous en tirerez une bénédiction insoupçonnée, parce qu'alors vous serez fortifiés physiquement et spirituellement, parce que vous accueillez consciemment le Rayonnement de l'Amour. Lui-Même est avec vous dans la Parole, considérez cela dans le cœur et donnez-vous pleinement croyants à Son Action de Grâce. Lui-Même vous instruit, vous enseigne sur Sa Volonté, sur votre destination, vous indique la voie, vous donne des Promesses et vous pousse à vivre de manière que Ses Promesses se réaliseront en vous. Il vous attire à Lui avec chaque Parole, Il fait la cour à votre amour et Il s’efforce donc incessamment pour vous guider dans Son Royaume, pour vous rendre éternellement heureux. Il Est manifestement actif parmi les Siens, mais pour Le reconnaitre vous devez croire dans Son Amour, dans Sa Sagesse et Son Omnipotence, dans Lui Même Qui Est, et que vous êtes des créatures qui ne seront jamais séparables de Lui. Alors vous pourrez aussi estimer le Don de Grâce dans sa valeur, pour autant que cela soit possible sur la Terre. Sa Parole agira sur vous, elle vous réveillera à la Vie que vous ne vous perdrez jamais plus dans l’éternité et donc vous serez bienheureux dans l'Éternité.

Amen

Le savoir le plus profond est accessible par l'amour

B.D. 3807 from 21 juin 1946, taken from Book No. 48

Tous les domaines vous seront ouverts si vous tendez à les explorer avec l'amour. Alors pour vous il n’existe plus de limites au savoir, parce que celles-ci sont imposées seulement à l'entendement de l'homme, mais pas au cœur qui peut accueillir sans restriction le savoir le plus vaste au travers de l'esprit en lui, parce que cela est le signe de la perfection qui est illimitée. Si donc l'Esprit de Dieu est actif en vous, alors même Son Action doit être illimité, dès que vous-mêmes avez éliminé les obstacles qui rendent impossibles Son Action. À l'Esprit de Dieu nulle n’est étranger, Il domine toutes les régions, et ainsi l'homme pénètre dans le savoir le plus profond à travers son esprit, lorsque lui-même s’est formé à travers l'amour en vase d'accueil pour l'Esprit de Dieu. Il S’est uni d’une manière intime avec Ses créatures, si celles-ci ne lui prêtent aucune résistance, et ainsi Sa Force et Sa Lumière doivent aussi pénétrer en éclairant tout ce qui est près de Lui. Et cela signifie la plus claire vision dans le Règne et l’Action de Dieu, dans la connaissance du Plan de Libération, du sens et du but de la vie terrestre et de la destination du Créé par Dieu. Et si l'homme est enseigné par l'Esprit divin, tout autre liaison lui est claire, son savoir s'agrandira dans toutes les directions, pour lui il n’existera plus aucune obscurité, aucune ignorance et à travers sa volonté il deviendra libre de la captivité que lui a causée chaque obscurité de l'esprit. Mais seulement si l'homme a reçu en lui le savoir de l'Esprit, il peut faire valoir le fait d'être savant dans la Vérité. L'homme peut certes conquérir un savoir mondain au travers d’études ou bien d’un apport extérieur, mais ce savoir est insignifiant pour l'Éternité, parce qu’il disparait à l'instant de la mort et il ne suit pas l'âme dans le Royaume spirituel. Seulement le savoir spirituel est précieux, car il touche peu les choses terrestres mais il concerne par contre le monde spirituel et donc il est impérissable. Et ce savoir peut se conquérir seulement au travers de l'amour, s'il doit correspondre à la Vérité et promouvoir le développement vers le Haut de l'âme. L'homme vit sur la Terre pour conquérir ce savoir, parce que la possession de celui-ci est la conséquence d'un chemin de vie droit qui consiste dans une vie dans l'amour. L'Amour de Dieu cherche constamment à transmettre aux hommes un riche trésor de savoir, pendant que Lui-Même instruit les hommes au travers de Ses justes domestiques sur la Terre. Et Sa Parole est toujours prêchée en premier comme une action d'amour, elle indiquera aux hommes la voie de l'amour, pour que l'homme arrive à la Sagesse de Dieu ; parce qu'être instruit dans la Vérité est la chose plus précieuse pour les hommes tant qu’ils demeurent sur la Terre. Alors ils reconnaissent aussi leur destination, ils reconnaissent le très grand Amour de Dieu et cherchent à s'adapter à Celui-ci. Mais seulement la pure Vérité produit l'état de connaissance, et donc seulement la pure Vérité mène à Dieu, parce que Lui-Même Est la Vérité. Or Vérité, Amour et Dieu Sont Un, là où il y a l'Amour, Dieu Lui-Même agira comme Principal et guidera les hommes dans la Vérité ; là où est la Vérité, Dieu est reconnu comme l'éternel Amour, l'unification avec Lui est recherchée, et cette tendance mène à la Perfection, qui est le but de chaque être qui est procédé de Dieu en toute Perfection et est devenu imparfait par sa volonté. Donc, réveillez l'esprit en vous au travers de l'amour, et vous pourrez pénétrer dans les plus grandes profondeurs de la Sagesse divine, comme Dieu vous l'a promis.

Amen

Demeures dans la Maison du Père – l'Éternelle Patrie

B.D. 3808 from 22 juin 1946, taken from Book No. 48

Je veux vous guider dans la Maison de Mon Père. Si Je vous ai fait cette Promesse, vous pouvez être bienheureux dans la conscience de jouir un jour en tant que fils de Dieu du délice de la Vie éternelle, parce que Ma Parole est Vérité, et Ma Promesse se réalisera lorsque vous vous acquittez de Ma Volonté. Toute misère aura une fin pour vous, toute préoccupation tombera, et dans la liberté de l'esprit, non lié par la matière terrestre, vous pourrez séjourner dans ces Régions qui appartiennent au Royaume des esprits bienheureux et qui sont outre mesure magnifiques. Sur la Terre vous n'êtes pas en mesure de saisir cette béatitude qui est destinée aux âmes dans ce Royaume, et vous devez croire en Ma Parole et vivre de sorte que les Demeures célestes du Père puissent être habitées par vous après votre séparation de cette Terre, ce sont des demeures que l'Amour du Père a préparées pour les Siens et qui seront vraiment le séjour de ceux qui sont devenues Miens à travers leur volonté et leur chemin de la vie dans l'amour. Pourquoi vous préoccupez-vous encore pour vos biens corporels, si vous savez que votre vie terrestre est seulement un bref passage pour la vraie Vie dans l'Éternité ? Employez votre vie terrestre pour la juste formation de vos âmes, et votre sort dans l'au-delà sera incomparablement bienheureux, parce qu'il vous sera donné tout ce que votre cœur désire. Mais faites en sorte que le désir du cœur ne soit pas pour le corps, parce que celui-ci passe, mais ce qui reste dans l’éternité, est seulement le bien spirituel, et désirez celui-ci de tout cœur. Alors votre âme demeurera dans une Région outre mesure belle, elle résidera dans des Créations que sur la Terre vous n'êtes pas en mesure de suspecter, et elle sera dans sa Patrie, dans la Maison du Père, où la Proximité du Père la rendra infiniment heureuse et Son Amour lui fera avoir tout ce qui augmente sa béatitude. Parce que Mon Amour pour vous, Mes fils sur la Terre, est très grand, et Je vous prépare à tous une vie bienheureuse, si vous revenez à Moi dans la libre volonté. Parce que dans Ma Maison il y a beaucoup de demeures, et elles attendent que vous les preniez et soyez capables de contempler Mes Merveilles que J'ai préparées pour vous. Vivez sur la Terre dans l'amour, et Mon Amour dans le Royaume spirituel sera pour vous. Tournez vers votre prochain l'amour dont il a besoin physiquement ou spirituellement, et Mon Amour se tournera vers vous dans la même mesure, parce que comme vous mesurez vous serez mesuré dans Mon Royaume. Et croyez en Ma Promesse, alors la brève vie terrestre qui vous est encore concédée, sera supportable pour vous malgré toute la misère, parce que ce qui vous est enlevé sur la Terre, vous sera rendu dans Mon Royaume mille fois, si vous donnez librement, et donc détachez-vous de la matière pour recevoir du bien spirituel. Parce que bref est le temps de votre misère terrestre, mais votre vie continue éternellement dans l'Éternité et il n'y aura pas de fin aux Béatitudes.

Amen

Guides spirituels - la voie terrestre – les Guides

B.D. 3809 from 23 juin 1946, taken from Book No. 48

Les hommes ignorent la voie, ils s'égarent et ils s'éloignent du juste but, au lieu de s'approcher de celui-ci. Donc ils ont besoin d'un bon Guide, d'un indicateur qui connaît la bonne voie, qui les avertisse et mette en garde leur attention là où est le danger, pour ne pas tourner dans une voie fausse et ne pas manquer la voie droite. Mais celui qui a la connaissance connaît aussi le but et maintenant il aidera plein de ferveur le prochain, pour que lui-même atteignent ce but. Or le but de la vie terrestre est le Royaume spirituel dans toute Sa Magnificence. La voie vers celui-ci est fatigante et étroite, elle n'est pas facilement praticable, mais elle est courte si elle est parcourue sans s'arrêter, ainsi l'homme ne doit pas hésiter ou bien regarder continuellement en arrière et chercher une voie plus facilement praticable. Alors le but peut être atteint rapidement, c'est-à-dire que l'homme peut encore atteindre sur la Terre un degré de perfection et tendre au Royaume de Dieu en lui, de sorte qu'il ne soit plus pressé par la gravité de la Terre parce qu’il a trouvé l'unification avec Dieu avant d’être privé de son corps terrestre. Mais alors devant son regard spirituel s'étendent de vastes champs qui le comblent de Béatitude, alors tous les événements et les fatigues terrestres sont oubliés, parce qu'ils ne contrebalancent pas la Magnificence qui lui est destinée. Alors l'âme sera reconnaissante pour le Guide qui l'a assistée sur la terre. Or le juste Guide est Dieu Lui-Même, qui instruit les hommes sur la Terre au travers de Sa Parole et donc Il leur fournit la connaissance sur la voie qui mène à Lui. Il charge des domestiques de bonne volonté sur la Terre à exécuter la fonction de Guide, c'est-à-dire de porter aux hommes Sa Parole. Il instruit d'abord Ses domestiques dans la juste Vérité, pour qu'ils soient ensuite des transmetteurs vers le prochain, pour que lui-même prenne connaissance de la Vérité, de la Parole de Dieu qui coule de Sa Bouche sanctifiée et est guidée sur la Terre directement par Lui au travers de Ses messagers. Donc il apparaîtra continuellement des Guides qui connaissent la voie et qui mènent bien les pèlerins en leur donnant connaissance des dangers dont ils doivent s’occuper, du but et de la Force de Dieu qui est à la disposition de chacun qui marche sur la voie avec une volonté sérieuse d’atteindre le but, qui est l'éternelle Béatitude. Ces guides doivent être écoutés, leurs conseils et leurs avertissements doivent être considérés, parce qu'ils sont envoyés par Dieu, ils sont donnés aux hommes pour que ceux-ci ne s'égarent pas, pour qu'ils ne puissent pas dire ne pas avoir trouvé la voie, mais avoir toujours pu la parcourir et la suivre s'ils ont une volonté sérieuse d’atteindre le but. Ces guides vous annoncent la Parole de Dieu qui est la voie ; parce que la Parole de Dieu est la Vérité, parce que Dieu Est la Vérité Même ; Il mène au but, à la Vie éternelle, et celui qui choisit Dieu Lui-Même en acceptant et en suivant la Parole divine, ne peut jamais manquer la voie, il atteint son but et vivra dans l'Éternité.

Amen

Le temps de l'affliction

B.D. 3810 from 24 juin 1946, taken from Book No. 48

Déjà dans le temps qui arrive vous serez à nouveau exposés à des calamités, vous serez confrontés à des misères qui menaceront presque de vous écraser ; mais alors sachez que Je Suis plus que jamais avec vous. Confiez-vous complètement à Ma Conduite et à restez-Moi fidèles dans vos cœurs, reconnaissez-Moi et confessez-Moi malgré toute la misère. Je ne vous abandonnerai vraiment pas et vous pourrez alors croire pleinement en Ma Parole. Mais la misère doit arriver pour que s’accomplisse ce qui a été écrit, pour que le temps de la grande affliction soit reconnaissable par tous les hommes, et qu'il puisse même être reconnu comme le dernier temps avant la fin. Le monde ne veut pas un règlement dans l'amour des conditions terrestres, mais il attise toujours plus la lutte et le combat réciproque des peuples, et les événements mondiaux entrent dans une nouvelle phase de brève durée. Une nouvelle tension des peuples aura pour conséquence une grande misère terrestre que Ma Volonté ensuite fera cesser lorsque le temps sera atteint. Mais vous qui êtes Miens, vous ne devez pas craindre cette période de misère, bien qu’elle vous touchera de diverses façons. Pour vous c’est de nouveau seulement une épreuve pour la foi, que vous pouvez soutenir si vous vous unissez plus solidement que jamais à Moi et Me laissez confiants la Conduite et l'Aide. Et ce qui se passera dans très peu de temps, sera la preuve de Ma Parole et alors tenez-vous en à Moi, Je vous aiderai dans toute misère et tout danger. Parce que tout peut être dépassé avec Mon Aide, Ma Force et Ma Puissance, rien ne M’est impossible, et Je ne laisse aucune demande inécoutée, si vous croyez en Moi et si vous M'invoquez du plus profond du cœur. Je Suis votre guide, et J’oriente votre destin selon Ma Volonté et si vous croyez cela, toute misère sera supportable pour vous. Mais votre prochain qui ne Me trouve pas, a encore besoin d’une plus grande misère terrestre, s'il doit changer dans la libre volonté et implorer Mon Aide. Et pour cela même cette dernière phase doit être vécue par vous les hommes, pour que vos âmes en tirent une utilité. Mais Mon Intervention imposera une fin qui cependant sera suivie par une autre misère, bien que la première soit éliminée. Ce temps d'affliction avant la fin sera bien pour celui qui reconnaîtra dans celui-ci le temps de la fin, qui puisera courage et espoir dans chacune de Mes Paroles, qui ne se découragera pas, mais s'unira plus intimement que jamais avec Moi et traversera toutes les misères et des dangers terrestres sans quelque dommage pour son âme, parce que Moi-même Je le mène par la Main, parce que Je lui transmets la Force et la Lumière.

Amen

La fin de l'affliction – le Jugement – la nouvelle Terre

B.D. 3811 from 25 juin 1946, taken from Book No. 48

Même le temps de l'affliction passera et il sera suivi par un temps de profonde Paix et de Béatitude céleste pour tous ceux qui croient en Moi et qui Me seront restés fidèles jusqu'à la fin. Et comme le temps de la misère est venu sur la Terre, Ma Promesse de temps de Paix est aussi vraie, parce que Ma Parole est l'éternelle Vérité et elle doit s'accomplir, et un temps dans lequel il n'existe plus aucun bas état spirituel doit suivre et où sera exclue toute misère terrestre, où les hommes vivront dans la plus étroite union avec Dieu et donc ils seront heureux. Mais auparavant doit avoir lieu une sélection qui aura commencée avec la grande misère et qui se poursuivra dans le temps de l'affliction, où les hommes devront se décider pour Moi ou pour Mon adversaire et seulement une très grande affliction produira cela, parce que les hommes se sont endurcis et sont sans foi et donc ils ont besoin d’un moyen d'éducation plus âpre pour s'améliorer. Mais même ce temps finira et cela doit être une consolation pour les Miens, car J'abrègerai les jours pour que les Miens ne déchoient pas de Moi dans le temps de la plus grande oppression. Un sort bienheureux les attend sur la nouvelle Terre. Et ceux qui croient dans Ma Parole, trouveront la force dans cette Promesse et résisteront à chaque assaut du monde. Je n'abandonne pas les Miens et Moi-même Je viendrai les prendre, lorsque le sommet de la misère sera atteint. Avec Ma Force et Ma Grâce ils pourront dépasser même les jours les plus difficiles, mais la récompense leur est assurée, une vie bienheureuse, remplie de paix, après ce temps d'affliction, alors vous Me louerez et vous Me glorifierez, vous Me remercierez du plus profond du cœur, lorsque Moi-même Je pourrai être avec vous visiblement et perceptiblement, parce que vous êtes pleins d'amour. Donc ne craignez pas le temps de l'affliction, supportez-le en vue de la fin, prenez-le sur vous parce qu'il peut encore signifier le Salut pour des âmes égarées et leur épargner un parcours répété sur la Terre à travers toute la Création. Reconnaissez Ma Parole dans tout ce qui se passe encore sur la Terre, parce que Je l'ai prédit depuis longtemps pour que vous puissiez devenir solide dans la foi, pour que vous puissiez vous préparer à la fin et ainsi mûrir spirituellement. Reconnaissez Mon amour, bien que les hommes soient frappés douloureusement à travers Ma Volonté ou Ma concession. Pour vos âmes ce temps de misère est d’une grande urgence, mais il passera, il ne durera pas longtemps pour les Miens, il devra faire place à un temps de la Paix la plus délicieuse sur la nouvelle Terre, dont tous jouiront parce qu'ils sont Miens et parce qu'ils Me sont restés fidèles jusqu'à la fin.

Amen

Dévouement complet à Dieu - le moyen

B.D. 3812 from 26 juin 1946, taken from Book No. 48

Vous trouverez la paix la plus profonde dans le total dévouement à Moi ; parce qu'alors chaque puissance aura perdu son pouvoir sur vous, qu'il provienne des hommes ou bien des êtres spirituels qui sont de volonté détournée de Moi. Et tout le spirituel bon tourné vers Moi ne vous opprime pas, mais il peut seulement vous rendre heureux. Le total dévouement à Moi est l'affirmation de la très pleine soumission à Ma Volonté, alors seulement une Volonté vous domine, et celle-ci procède de Moi et donc vous pouvez vivre seulement dans l’Ordre juste, c'est-à-dire penser et agir justement, chose qui vous procurera toujours une paix intime. Alors aura eu lieu la transformation de votre volonté sur la Terre, vous ne serez plus opposé à Moi, mais unis avec Moi et avec cela vous ne pourrez plus retomber dans l'état de désordre qui pour vous est un état de tourment, un état de désunion, de peur et d'absence de Force. Celui qui se donne totalement à Moi, Je le saisis et Je le mène au-delà avec prévenance sur la voie qu’il a empruntée. Le total dévouement à Moi est un signe de profonde foi, une reconnaissance de Moi en tant que Force et Pouvoir le plus affectueux, et maintenant l'homme se donne confiant à Moi. J'ai besoin d'une telle foi, pour venir près du prochain au travers de cet homme, autrement il est impossible de lui apporter une Révélation, tant que lui-même n'a pas la maturité pour recevoir des Révélations. Je peux employer une personne qui se donne totalement à Moi, comme Mon moyen, comme Mon organe, au travers duquel Moi-même veux Me manifester, parce qu’en lui Je ne trouve plus aucune résistance pour Mon Action et alors, du fait qu'il est maintenant de la même volonté que Moi, il peut parler et agir selon Ma Volonté, et en tant que personne transmettre à son prochain ce que Moi en tant que Dieu Je veux lui transmettre, mais Je ne peux pas le faire avec évidence pour ne pas miner la liberté de la foi des hommes. Il est devenu un outil apte pour Mon Action, bien qu’au prochain cela semble comme l’action de Mon domestique sur la Terre. À travers son dévouement à Moi il est devenu un moyen utile et il exécutera sa tâche avec joie et ferveur, il sera poussé par Mon Esprit à parler et à agir pour Moi et Mon Royaume. L'homme doit avoir renoncé totalement à sa propre volonté, il doit se confier à Moi, se confier à Ma Conduite et désirer constamment Ma Présence, il doit rester mentalement uni avec Moi et Je le saisirai, et toutes ses pensées et tous ses actes seront maintenant Ma Volonté, Ma Force et la Manifestation de Mon Amour pour le prochain auquel Je veux apporter le salut dans la misère spirituelle au travers de lui. Maintenant il est devenu médiateur entre Moi et le prochain, et son activité lui procurera la paix la plus profonde, parce que maintenant il porte en lui Ma Volonté et il agira et créera avec Moi au travers de Ma Force.

Amen

Le destin est fonction de la volonté

B.D. 3813 from 27 juin 1946, taken from Book No. 48

Ce qui se trouve dans la misère et l'affliction du corps et de l'âme, n'est pas caché à Ma Connaissance, de même que l'orientation de votre esprit, la volonté de votre cœur pour le bien ou pour le mal. Et cette volonté détermine votre vie, elle détermine tous les événements qui s'approchent de vous selon votre destin, elle détermine aussi l'effet d'actions exécutées par la mauvaise volonté du prochain, comme aussi Mon Intervention selon Ma Volonté ; parce que Je cherche à suspendre la misère de l'âme, Je cherche à lui apporter le Salut, parce que Je connais les conséquences de la misère spirituelle dans l'Éternité, de l'état sans Lumière, qui procure à l'âme des tourments bien pires que la plus grande misère terrestre. Si la volonté de l'homme est bonne, alors l'âme a besoin de moyens d'éducation moins âpres, et le cours de sa vie ne comportera pas des épreuves aussi grandes, pour le temps déterminé qui lui est concédé pour le mûrissement. Mais à la fin de cette époque de Libération beaucoup d'âmes auront à soutenir seulement une brève épreuve de vie, et il est compréhensible que celle-ci soit plus difficile compte tenu de sa brièveté, pour que l'âme arrive au but, à la maturité. C’est la conséquence de sa longue adversité contre Moi, qui ne lui a pas permis d'arriver plus tôt à l'incorporation sur la Terre ; et étant donné que selon Mon Plan d'Éternité la fin de cette période de Libération est établie, le temps qui est concédé aux derniers hommes pour l'incorporation, sera toujours plus bref et respectivement plus difficile. Mais le but final est le même et peut être atteint par chaque âme qui a une sérieuse aspiration à la perfection. Mais même ces âmes incorporées dans les derniers hommes de cette Terre portent en eux différentes volontés, en partie tournées vers Moi, en partie détournées de Moi, et cette différence de la volonté détermine aussi les différents destins de la vie et l'effet d'actions engendrées par la volonté. Les hommes auront à porter une souffrance plus lourde et menaceront de sombrer, mais malgré cela des hommes qui sont pleins de Force et auxquels la gravité ne semblent pas insupportable peuvent vivre entre eux, parce que Moi-même Je décide de la gravité de la souffrance, de la dureté de la misère selon la volonté de l'homme que Je connais et cherche à changer, justement à travers cette misère. Et vu que dans le temps de la fin, la volonté de l'humanité se détourne toujours davantage de Moi, alors l'affliction doit être plus grande, pour qu’un succès puisse être atteint pour les âmes. Mais Je ne récompense injustement aucun homme, parce que Je connais la mentalité de chaque individu et J'en tiens compte. Et donc dans le temps de la fin Je pourvois les Miens avec des Dons de Grâce particulièrement abondants, avec une Force extraordinaire et un très grand Amour, parce que Je sais combien est difficile pour eux la dernière épreuve de la vie terrestre qu’ils doivent soutenir pour pouvoir venir près de Moi. Je connais la volonté de chaque homme et le bénis dès qu’il est bon. Je tourne à l'homme toutes les Grâces imaginables et l'aide jusqu'à la fin, pour ensuite venir le prendre et le porter chez Moi dans Mon Royaume. J'abrège les jours de la misère, justement pour les Miens, Je termine le temps de l'affliction avec le Jour de Ma Venue dans les Nuages, pour que s’accomplisse Ma Parole qui promet la Béatitude à ceux qui tiennent bon jusqu'à la fin.

Amen

Amour et souffrance comme moyens de purification

B.D. 3814 from 28 juin 1946, taken from Book No. 48

L'amour et la souffrance sont les uniques moyens de purification pour l'âme sur cette Terre. Et lorsque l'homme exclut l'amour, la mesure de souffrance doit être augmentée d’autant. Mais l'humanité peut faire cesser à tout instant cet état de souffrance ou bien le rendre plus supportable, si elle s’efforce de s'acquitter de la divine Loi de l'amour qui doit être absolument accomplie pour établir l’Ordre divin. Alors l'homme vivra aussi du point de vue terrestre dans l'Ordre, il sera préservé de la dure souffrance, parce que son âme aura mûri au travers des actions d'amour, elle se sera transformée en amour et cela est sa vraie destination. L'âme se trouve dans une enveloppe obscure, elle doit éliminer les scories avant de pouvoir pénétrer dans la Lumière. Elle est dans la totale ignorance et doit éliminer toutes les erreurs et les manques pour arriver à la juste connaissance de la Vérité. Ce décrassage se produit par l'amour et la souffrance. Lorsque l'âme a une bonne volonté, alors elle vit aussi dans l'amour et la Force de Dieu casse chaque enveloppe de l'âme, parce que cet apport de la part de Dieu est une conséquence directe de son activité d'amour. Mais si l'âme manque de faire cela, Dieu l'aide de toute façon, mais sous la forme de souffrance qui doit transporter l'âme dans un état d'activité dans l'amour, parce que cela doit lui enlever sa dureté, elle doit se former selon la Volonté de Dieu. La souffrance est certes un dur moyen d'éducation, mais elle peut conduire au succès si l'âme se débarrasse de ses erreurs qui jusqu'à présent n'ont fait se lever en elle aucun amour, mais elle peut dénouer l'arrogance, la colère, la haine comme toute dureté du cœur lorsqu’elle est frappée par une grande souffrance. Alors elle peut changer, elle peut se rendre compte de sa faiblesse et de son absence de Force, elle peut devenir humble et implorer de l'Aide. Et elle sera aidée, vu que Dieu est constamment prêt pour Aider, parce que tout ce qu’Il laisse arriver, a pour but la reconquête de chaque âme. Mais combien plus léger pourraient être le sort terrestre des hommes s'ils occupaient de l'amour, s'ils employaient le moyen de purification le plus efficace, l'amour pour Dieu et pour le prochain. Celui qui est actif dans l'amour doit en même temps supporter la souffrance, son âme atteindra sur la Terre un haut degré de maturité, mais il est soutenu toujours et continuellement par la Force de Dieu et il reconnaît aussi la Bénédiction de la souffrance et ne s’y oppose pas. Mais les hommes pourraient détourner beaucoup de souffrance, si seulement ils étaient actifs dans l'amour. Mais tant qu’il leur manque la foi dans cela, tant qu’ils ont le cœur endurci et excluent l'amour de leur vie, ils doivent souffrir et cela dans une mesure d’autant plus renforcée qu’ils s'approchent de la fin ; parce qu'ils n'ont plus beaucoup de temps et ont besoin de moyens d'éducation plus efficaces, si les âmes doivent être sauvées de l'éternelle damnation, du temps infiniment long d’une captivité renouvelée dans les Créations de la nouvelle Terre, dont Dieu voudrait préserver chaque âme, et donc il lui envoie toute l’Aide possible, dont fait partie la grande souffrance sur la Terre. Vivez dans l'amour et vous diminuerez la souffrance, mais sans amour personne ne peut devenir bienheureux.

Amen

Tirez la force de Ma Parole

B.D. 3815 from 29 juin 1946, taken from Book No. 48

Tirez la confiance et la force de Ma Parole .... Je ne cesse de vous le dire, parce que ce n'est qu'ainsi que vous pouvez mûrir, ce n’est qu'avec Ma Parole que vous recevez aussi Ma Force qui assurera votre élévation. Lorsque Je vous parle et lorsque vous cherchez à M'entendre, vous vous libérez du monde et vous recevez, à travers l'ouverture de votre cœur, le rayonnement de Mon Amour, qui est de fait la force et la grâce .... Et vous serez toujours les gagnants dans chaque combat de la vie. Ma Parole vous assure encore et toujours Mon Amour, qui veut donner, qui veut vous rendre heureux, temporellement et pour l'éternité .... Ma Parole est la plus grande preuve d'Amour pour vous, car Je vous donne en main avec Ma Parole le moyen le plus sûr de devenir parfait, et donc aussi de pouvoir vous rapprocher de Moi, or Ma proximité signifie la félicité. Car Ma Parole vous annonce Mon Amour, et Ma Parole vous enseigne l'Amour, car vous devez vous-même vous transformer en Amour pour pouvoir supporter Ma proximité. C'est ainsi que Je vous attire à Moi avec Ma Parole et que vous M'attirez à vous, si vous désirez Ma Parole et que vous la recevez dans vos cœurs affamés .... Alors vous ressentirez aussi la Force de Ma Parole, vous pourrez vous rassasier à chaque instant, vous pourrez prendre de la confiance en vous, si vous êtes en demande de tout cela; Ma Parole renforcera votre foi, Elle élèvera votre Amour jusqu'à Moi, Elle vous incitera à une activité spirituelle toujours plus intense et vous amènera à la connaissance. Et voilà pourquoi vous devez puisez constamment à la source de La Force, à l'origine de la Vie ; recevez Ma Parole et conformez vous-y et toutes faiblesses tomberont de vous en décrépitude; Vous maîtriserez aussi votre vie sur terre car vous agirez alors avec Ma Force dont J'ai revêtue et bénie Ma Parole ....

Amen

« Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi ....  »

B.D. 3816 from 30 juin 1946, taken from Book No. 48

Le rapprochement de Dieu a lieu au travers de chaque œuvre d'amour ; parce que Dieu est l'éternel Amour Même, et lorsqu’il est exercé une œuvre d'amour, l’étincelle d'amour qui brûle dans l'homme s'unit avec le Feu de l'Amour divin. Dieu Lui-Même Qui est en soi l'Amour et la Force, s'approche de l'homme. Comprendre cela est possible seulement par l'homme dans lequel l’esprit s’est réveillé, autrement cela n'est pas explicable. Mais cela devient compréhensible à chaque homme, si lui-même exerce l'amour, alors il sent Dieu autour et en lui, il se sent lui-même près de l'Être de la Divinité, il ne doute plus de l'Existence de Dieu, parce que l'éternel Amour Lui-Même l'instruit et il lui fournit la connaissance sur l'Essence de l'Amour, sur Son Origine et Sa Force. L'homme actif dans l'amour est en constante liaison avec la Source d’Ur de l'Amour, il tire toujours la Force de Dieu, parce que l'Amour divin Lui-Même agit maintenant en lui. L'homme actif dans l'amour ne peut jamais être sans foi, parce qu'il croit dans ce qu’il sent en lui-même, par conséquent il reconnaît aussi l'Entité suprême, parce qu'Elle-Même s'est rendue compréhensible par l'amour. L'Amour n'est pas une Caractéristique, elle est l'Être Même. Comprendre cela est difficile pour l'homme de cette Terre, mais cela sera clairement compréhensible pour l'âme lorsqu’elle aura déposé la lourdeur terrestre et sera entrée dans le Royaume spirituel. Sur la Terre cela reste un mystère qui ne peut pas être dévoilé, seulement dans l'homme la conscience de la Présence de Dieu devient toujours plus forte, plus elle vit dans l'amour et elle ne peut par conséquent plus s'imaginer l'Amour sans Dieu et Dieu sans l'Amour. Et ainsi le Concept Dieu est inséparablement uni avec le Concept de l'Amour, et l'homme va à la rencontre de l'Être de l'Amour avec une très pleine connaissance. Le cœur de celui qui est changé en amour, se trouve constamment près de Dieu. Lui-Même demeure en lui, l'unification de l’étincelle spirituelle qui demeure dans le cœur de l'homme, avec l'éternel Esprit du Père a eu lieu, parce que l’étincelle d'amour s'est fusionnée avec le Feu de l'éternel Amour. Maintenant l'homme vit en Dieu et Dieu en lui. Et seulement par une activité d'amour il peut être établi l'unification avec Dieu, une autre union n'est pas possible, parce que l'Être de l'éternelle Divinité est l'Amour et seulement ce qui Lui est semblable peut s’unir avec Lui. « Celui qui reste dans l'amour, reste en Moi et Moi en lui ....  » Ce sont Mes Paroles qui sont absolument à prendre à la lettre et qui ne permettent aucune autre explication. Donc Sa Parole enseigne seulement l'Amour, pour que les hommes établissent la liaison avec l'éternel Amour, parce que cela est le but de la vie terrestre, pour qu'ils s'adaptent à Dieu, pour qu'ils tendent à l'unification, pour que par l'amour ils deviennent bienheureux, pour qu'ils puissent demeurer éternellement dans la Proximité de Dieu, lequel est l'éternel Amour Même.

Amen

L'Intervention de Dieu - la dernière phase avant la fin

B.D. 3817 from 5 juillet 1946, taken from Book No. 48

La lourdeur de la vie s’approche de vous les hommes si clairement que vous ne pouvez pas ne pas reconnaître dans cela le temps de la fin. Mais celui-ci doit se produire comme c’est écrit, pour que Ma Parole s'accomplisse. Il vous semblera insaisissable que Je concède une telle souffrance, que Je n'intervienne pas là où le désamour des hommes se manifeste trop clairement, mais le calice doit être bu jusqu'au bout, et un jour vous reconnaîtrez que seulement Mon Amour était déterminant pour aider vos âmes qui ne veulent pas reconnaître quelle heure a sonnée pour elles. Il reste seulement encore un bref temps jusqu'à la fin de vos jours et si vos âmes n’étaient pas sauvegardées, celles-ci seraient perdues. Mais Je veux encore les conquérir pour Moi et donc Je n'interviens pas tant que le temps n’est pas accompli selon le Plan d'Éternité. Mais la fin arrive ! Je M'annoncerai avec évidence dans peu de temps, Moi-même Je parlerai avec une Voix de Tonnerre, en avertissant et en mettant en garde encore une fois les hommes et en leur donnant la preuve que la volonté et le pouvoir humains se briseront face à Ma Volonté. Je paraîtrai tout à coup, de sorte que tous les plans et les dispositions mondaines s'annuleront tout de suite. Vous pouvez édifier sur Ma Parole, et si vous faites quelque chose pour mettre vos âmes dans un état où vous n'ayez pas à craindre le Jour où Je Me manifesterai à travers les puissances de la nature, alors vous pouvez l'attendre sans préoccupation, il vous libérera, et d’une manière ou d’une autre, il apportera avec lui d’autres conditions terrestres pour les survivants, ou bien il libérera l'âme de son enveloppe corporelle. Donc pourvoyez-vous pour que votre âme soit vraiment libérée, en vous détachant déjà de tout ce qui vous est cher sur la Terre, en pensant seulement à l'âme et en vous préparant à une fin corporelle prématurée. Bientôt la mesure du désamour sera pleine et J'imposerai une Halte. Vous entendrez bientôt que les peuples se préparent à un nouveau combat, et alors vous pouvez attendre quotidiennement Mon Verdict de Juge ; parce qu'alors le temps que J'ai déterminé depuis l'Éternité sera accompli, alors la Terre entrera dans la dernière phase avant la fin, dans laquelle les hommes doivent s’affirmer, dans laquelle ils doivent Me déclarer devant le monde, dans laquelle Ma Grâce et Ma Force se manifesteront avec évidence, dans laquelle Satan fera rage d’une manière extrême et dans laquelle Moi-même Je serai parmi les Miens en Esprit pour les guider au travers de toutes les misères et les dangers. Et ensuite le Jugement arrivera, la fin de cette Terre dans sa forme actuelle et la fin d'innombrables hommes qui sont dans la plus grande distance de Moi et donc ils seront à nouveau relégués dans le but de leur Libération future. Et tout se produira comme Moi Je l'ai dit parce que Ma Parole est et reste Vérité dans toute l'Éternité.

Amen

La Conduite de Dieu - Préoccupations pour le futur

B.D. 3818 from 6 juillet 1946, taken from Book No. 48

Moi-même Je vous guiderai et Je vous mènerai, et donc ne craignez pas ce qui viendra sur vous. Mon Bras est fort et puissant et porte pour vous chaque poids, si vous le chargez avec confiance sur Moi, parce que vous croyez en Moi. Je chemine constamment auprès de vous, Je ne vous laisse pas seuls et dans cette certitude vous pouvez parcourir chaque chemin que vous devez emprunter selon votre destination d'Éternité. Cela sera beaucoup plus facile, si savez que Je Suis à votre proximité comme constant Accompagnateur, auquel vous pouvez toujours vous conformer et Qui vous aide toujours lorsque vous menacez de devenir faibles. C’est Ma Volonté que vous soyez sous une Protection sûre lorsque vous vous acquittez de Ma Parole. C’est Ma Volonté qu'ensuite vous M'annonciez à voix haute à tous ceux qui vous écoutent ; que vous soyez actifs pour Moi là où Je vous mène, parce que Je sais qui a besoin de vous, à qui vous devez apporter de l'aide dans la misère spirituelle. Tout est préparé, donc vous ne devez pas vous préoccuper pour le futur, parce que Moi-même Je vous pourvois comme un Père pourvoit Ses fils, si vous Me manifestez votre appartenance à travers votre bonne volonté de Me servir. Donc laissez-Moi toutes vos préoccupations, parce que Je pourvois même la moindre nécessité, parce que Je vous aime et Je veux vous aider dans la lutte de la vie, pour que vous dédiiez tous vos sens et votre tendance seulement à votre âme, pour que vous puissiez poursuivre sans poids seulement le but spirituel et tendre ainsi vers le Haut. De cette façon remettez confiants votre bien-être terrestre dans Ma Main. Je réglerai et commanderai tout, comme cela vous sera utile et vous reconnaîtrez Mon Amour, Mon Pouvoir et Ma Sagesse. Mais vous ne devez pas douter, parce que seulement la force de la foi vous assure Mon Assistance totale. Confiez-vous pleinement croyants à Moi et Je vous pourvoirai vraiment maintenant et toujours. Fortifiez-vous toujours et constamment dans Ma Parole, vivez dans l'amour, veillez et priez et laissez venir près de vous tout sans peur ni crainte et agissez comme vous vous sentez poussés intérieurement. Je veille sur vous et Je ne vous abandonnerai pas, vous êtes sous Ma Protection et il ne peut rien vous arriver que seulement ce qu'il est le mieux pour votre âme ; parce que Ma Volonté guide tous les événements et Ma Volonté permet seulement ce qui aide l'âme à atteindre la maturité. Mon Amour vous rendra tout supportable, si seulement vous croyez en Moi et si vous vous confiez tranquillement à Moi.

Amen

Le destin – la reddition à la Volonté de Dieu

B.D. 3819 from 7 juillet 1946, taken from Book No. 48

Ce qui vous est destiné selon la Volonté divine de l'Éternité, vous devez le prendre sur vous et selon comment vous le portez, ce sera pour votre bénédiction. Si vous vous soumettez à la Volonté divine, alors vous prenez sur vous votre sort sans murmurer et sans vous plaindre, parce qu'alors vous êtes aussi dans la foi, et l'Amour et l'Omnipotence de Dieu vous aideront. Mais si intérieurement vous vous rebellez contre la Décision de Dieu, si vous vous plaignez renfrognés et cherchez à vous défendre, alors le poids vous pressera plus durement, ou bien l'allègement viendra du bas, celui qui veut vous conquérir pour lui pour vous ruiner vous assistera. Parce que dans ceux qui portent en eux encore trop d’amour propre et ne reconnaissent pas encore la Volonté de Dieu, il trouve un bon sol pour son influence, il trouve écoute et il conquière l'âme. Le destin de chaque homme est fonction de sa volonté, et la raison pour laquelle sous un même destin une personne souffre davantage qu’une autre, est qu'il lui manque la résignation à la Volonté de Dieu. Pour sauver l'âme encore rebelle contre Dieu, la misère doit s'approcher d’elle d’une manière dure, tant qu’elle ne reconnaît pas qu'une Volonté plus haute agit et qu’elle doit s’y soumettre inconditionnellement. Ainsi vous les hommes vous ne devez jamais croire que vous-mêmes pouvez rendre plus léger votre destin terrestre à travers telle ou telle disposition. Vous pouvez changer certes le cours de votre vie à travers votre volonté, mais jamais sa difficulté, parce que tous les événements s'approchent de vous dans leur gravité comme vous en avez besoin pour votre âme et vous devez prendre sur vous votre mesure de souffrance, peu importe ce que vous entreprenez, vous n'échapperez pas à votre destin, parce que celui-ci est décidé depuis l'Éternité. Seulement à travers la soumission de votre volonté vous vous le rendez plus supportable, parce qu'alors son but est atteint et vous n'avez plus besoin de tels moyens douloureux, et votre vie peut être menée à la fin plus facilement. Donc ne vous rebellez pas contre la Volonté de Dieu, reconnaissez dans tout ce qui vous concerne la Volonté de Dieu, ne vous plaignez pas et ne murmurez pas et Il vous l'enlèvera de nouveau, dès que vous vous soumettrez totalement à Sa Volonté. Croyez fermement qu'Il veut et peut toujours vous aider et la force de la foi bannira chaque désastre. Dieu veut seulement vous conquérir, et ne pas vous laisser à celui qui est Son adversaire, qui a détourné sa volonté totalement de Lui et qui cherche aussi à repousser Ses créatures de Lui en cherchant à stimuler aussi leur volonté à la rébellion contre Dieu. Donc ne tombez pas victimes de celui qui veut vous ruiner, mais reconnaissez en Dieu votre Seigneur et soumettez-vous à Lui et le destin le plus dur sera pour votre Bénédiction.

Amen

La libre volonté

B.D. 3820 from 8 juillet 1946, taken from Book No. 48

Vous êtes procédés de Moi et vous devez de nouveau Me revenir, pour rester avec Moi éternellement et jouir de tous les délices du Ciel. Mon Plan d'Éternité n'a pas d’autre but que l’unification définitive avec Mes créatures, mais il doit se produire dans la libre volonté de ces créatures, sinon ils ne pourraient autrement pas être Mes fils qui doivent être actifs en créant et en formant dans toute la perfection. Et lorsque Mes créatures emploient leur libre volonté pour le rapprochement avec Moi, il vous faut vraiment peu de temps pour devenir à Mon Image, pour devenir parfait comme est parfait le Père dans le Ciel. Mais si dans la libre volonté Mes créatures allongent elles-mêmes le temps, Je ne le leur défends pas, mais cela n'est pas vraiment Ma faute ni Ma Volonté ; mais Je les aide toujours et continuellement pour la réalisation du but, même si c’est avec des moyens qui leur semblent incompréhensibles tant qu’ils ne sont pas encore dans la connaissance. Je courtise continuellement Mes créatures par l'amour, parce que celui-ci est la condition pour qu'elles utilisent bien leur volonté et qu'elles tendent vers Moi. Seulement lorsque la créature est pleine d'amour pour Moi, elle cherche à s'unir avec Moi et alors le temps est seulement bref jusqu'à l'unification avec Moi, alors elle a presque atteint le but. Mes créatures sont procédées de la Force de Mon Amour, donc leur substance d’Ur est l’amour qui doit inévitablement revenir de nouveau à l'éternel Amour, si elles s’en sont éloignés, parce que Ma Force est indivisible, elle ne peut pas aller à sa perte, seulement la créature peut ne plus se reconnaître elle-même et se tenir loin de Moi dans cette non-connaissance, tant qu’elle veut supporter l'état sans défense, qui est la conséquence de l'éloignement de Moi. Si elle désire la Force, alors elle diminue déjà la distance de Moi et aspire à un état dans lequel elle était dans la pleine possession de la Force, dans une très haute connaissance. Mes créatures devaient, pour être sublimement parfaites, être aussi totalement libres dans leurs pensées et dans leur volonté, elles devaient aussi employer leur volonté dans toutes les directions, elles devaient même, en tant qu’être créé bon et parfait par Moi, subsister dans le bien et être parfaites dans la libre volonté, et donc il leur était donné la possibilité de se développer dans toutes les directions. Et même pouvoir tomber dans l'abîme le plus profond, si la volonté se manifestait dans une direction erronée, elles devaient de toute façon arriver inévitablement de nouveau en haut, mais toujours dans la libre volonté, parce qu'autrement la perfection aurait été exclue. Et seulement l'amour pour Moi, d’où elles provenaient, fait devenir active leur volonté dans la direction juste, donc Je courtise incessamment leur amour, au travers duquel Je viens toujours et continuellement près de Mes créatures dans le stade de la libre volonté, lorsque celle-ci doit être mise à l'épreuve. Rien de ce qui est procédé de Moi ne va se perdre dans l'Éternité, mais pour qu'il ne doive pas languir dans l'Éternité dans l'éloignement de Moi, J'emploie tous les moyens, parce que seulement Ma Proximité signifie le bonheur et la Béatitude pour ce qui est créé par Moi, mais chaque éloignement de Moi signifie le malheur, l’obscurité et l’absence de Force, un état qui est le plus grand tourment pour ce qui est crée dans la totale Liberté et la Force. Mais pour former Mes créatures à devenir de vrais fils qui possèdent tous les Droits du Père et qui doivent assumer l'Héritage du Père, Je ne peux imposer aucune restriction à leur liberté. Elles-mêmes doivent Me trouver, elles doivent M’aimer de tout leur cœur et se pousser à Ma rencontre et Moi Je les attirerai avec Joie sur Mon Cœur et Je les rendrai bienheureuses dans toute l'Éternité.

Amen

Avertissement urgent de se détacher de la matière

B.D. 3821 from 9 juillet 1946, taken from Book No. 48

Saisissez le temps et organisez votre vie en conséquence. Celui qui ne réussit pas à se détacher des biens du monde dans ce temps, aura une position difficile dans le dernier temps avant la fin, parce qu'il lui sera tout enlevé s'il n'appartient pas totalement au clan des rejetés auxquels il sera tout donné pour qu'ils s'éloignent totalement de Moi. Alors Je dois vous enlever violemment ce que vous ne pouvez pas donner librement, si Je veux vous sauver de la chute vers celui qui veut votre ruine éternelle. Parce que sa part est la matière terrestre et il ne doit jamais être votre principe de vie, mais vous devez employer la matière seulement pour parer à vos besoins corporels les plus urgents, pour pouvoir récompenser votre âme plus abondamment ; parce que seulement cela vous servira dans le temps à venir, parce qu'il reste maintenant seulement peu de temps jusqu'à la fin. Mais si vous occupez votre temps pour votre bien-être corporel, alors l'âme reçoit seulement insuffisamment et elle aura à souffrir indiciblement si Je veux encore la sauver de la ruine. Alors soustrayez au corps tout ce qui ne lui est pas nécessaire et donnez-le à votre prochain qui en a besoin, parce que la misère sera grande du fait de Ma Concession. Reconnaissez le dernier temps avant la fin dans le fait qu’une grande misère passe sur la Terre et que tous seuls vous ne pouvez pas éviter, et elle deviendra encore pire par Ma Volonté, au travers de Ma dernière Intervention avant la fin. Alors vous tous devrez reconnaître que Je veux vous laisser seulement ce qui vous est nécessaire pour le corps, que Je veux tourner vos sens davantage sur l'âme, sur le spirituel pour que vous vous soumettiez humblement à Ma Volonté. Laissez inaperçu le corps et pourvoyez seulement encore votre âme, alors Je M’occuperai de vos préoccupation et de votre bien physique, et Je vous conserverai jusqu'à la fin, et vous pourrez même supporter la dernière étape de vie, parce que Je vous aide. Et ainsi libérez-vous de toute la matière terrestre, détachez-vous dans le cœur de ce que vous possédez, partagez volontiers avec le prochain qui a bien besoin d'aide. Et malgré les modestes conditions extérieures vous ne devrez pas languir, vous pourrez vivre et agir, parce que votre âme reçoit doublement ce que votre corps donne. Je dois vous enlever les biens terrestres, si vous n’y renoncez pas librement. Je dois choisir une solution violente si vous êtes trop faibles pour vous en séparer. Ce serait bien mieux si vous réalisiez la séparation d'abord dans votre cœur, si vous n’étiez plus esclave de la matière, mais laissiez tout à Moi librement, si vous Me sacrifiez tout ce que vous possédez, alors Je vous rendrais ce dont vous avez besoin et rendrais même votre vie terrestre plus facile, et vous emploieriez bien pour l'âme le temps jusqu'à la fin. C’est pourquoi Je vous dis que votre vie est encore brève, et donc pourquoi vous préoccupez-vous encore craintivement ? Vous devrez laisser en arrière chaque bien terrestre avec la mort de votre corps, sinon l'âme y restera encore attachée dans le Royaume spirituel, si elle ne s'en est pas déjà détachée sur la Terre. Et à cela Je veux l'aider, pour qu'elle apprenne déjà sur la Terre à dépasser la matière et devenir libre de tout désir. Détachez-vous de la matière ! Je laisse résonner cet Appel plus fortement que jamais, parce que la préoccupation pour votre âme est la chose la plus importante dans le temps qui vient.

Amen

Il manque les manuscrits du 3822 au 3900. Les Communications 3843, 3844, 3847, 3848, 3867, 3969, 3880 existent mais sont des copies, il manque les manuscrits de Bertha Dudde, il n'est donc pas possible de s’assurer de leur véracité, donc ils ne sont pas publiés.